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la mayoría socialista siguió dominando 
m el primer pleno del Ayuntamiento
1 Bpnuier pleno muiücip^. 

¿Bdoayer-sedesanoUé 

Relima conciliador, den- 

L de Ias oportunidades ^e 
Lron los grupos políticos 

E oposición para preguntar 

Cepillo de gobierno acerca 

te cuestiones muy delicadas. 

Lonce de la mañana co- 

la sesión a la que asis- 

W.a totalidad de los con- 

fo, a excepción de José 
^Lópet Ariza, de IU, por 

Ctraise de viaje. Su au- 

provocó que, circuns- 
&eDte, el PSOE ganara 

te al voto de calidad del 

jeaide asuntos como el de los 

Liados y retribuciones. El 

^te entre todos los gru- 

Ldelaoposiciónjunto .con 

Lotos del Grupo Socialista, 

dominó también en la 

ten* que presentaron

y AP sobre el presi- 

ete de la comisión de Feria 

peslejos, a quien pedían se 

Iara en el cargo.

5

Í

Ih otra parte, en este pri- 

jspteno de la nueva Corpo- 

p quedó configurado de- 

toente el grupo de AP, 

|tuá! tres de sus concej ales 

P 00 se habían integrado 

Imgún grupo político, 

Restablece el reglamento 
h institución. Terminada 

jh sesión, se inició pasada

la una del mediodía el segun
do pleno extraordinario en el 
que el asunto clave fue la 

aprobación del proyecto bási
co del Circuito de velocidad. 
Este salió adelante con la abs-

Un año 
después Hellín 
continúa sin 
cobertura para 
paliar las 
posibles riadas

tención del CDS y el voto a fa
vor del resto de los grupos.

(Editorial y págs. 5, 6 y 18)

Transcurrido un año aproxi
madamente desde que se pro
dujeran las últimas nadas en la 
provincia, la comarca de Hellín 
continúa sin la infraestructura 
necesaria capaz de prevenir 
cualquier futura catástrofe.

Las obras realizadas han sido 
destinadas a la reparación de 
los daños que se produjeron, y 
sólo las reformas hechas en ca
minos y veredas son mejores 
que las anteriores a las riadas; 
no obstante quedan algunos 
puntos todavía, como el puente 
de Minateda. _

Paralelamente se está reali
zando la impermeabilización 
de algunas zonas de la Nacio
nal 301 y se está estudiando la 
puesta en marcha de un Plan 
de actuación en las riadas. Este 
Plan contempla entre el orden 
de prioridades fijado, la necesi
dad de salvaguardar a la pobla
ción en primer lugar, y en se
gundo las redes de comunica
ción por encima de la protec
ción a los cultivos. Antonio 
Pina, alcalde de Hellín, recono
ció que no se habían realizado 
obras preventivas aunque es
tán contempladas en el Plan, 
pero significó que las institu
ciones estaban cumpliendo con 
los plazos.

(Pág. 7)

=diputados provinciales 
i in zona de Alcaraz 
iteran devolver
®iwdenciales

(Pág. 6)

*ina de la "Operación
1 contra los peristas 
j P^eña delincuencia

(Pág. 7)

kye?**’’*®’®®®^ 
,JJSIDA en la prisión 
[f^fíecica

(Pág. 8)

se juega hoy

(Pág. 19)

FOTOS: LUIS MIQUEL

Fiestas en barrios y pueblos. En estas fe
chas veraniegas son muchos los pueblos de la 
provincia y los barrios de la capital que celebran 
sus fiestas. Llanos Rabadán, ex-concejala, fue la 
encargada de pronunciar ayer el pregón de las 
del barrio del Hospital. Por otra parte, la pedanía 

de Santa Ana festeja con alegría a su patrona, 
igual que otras localidades; después de la coro
nación de la reina y damas continúan hoy y ma
ñana las actividades programadas.

(Pág. 10)
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SANTORAL

CALENDARIO
LA HOJA DEL ALMANAQUE

FARMACIAS

Santos Santiago, ap., patrón de España, Al
berto, Teodomiro, Cucufate, Pablo, Florencio, 
Félix y Magnerico, ms., y santa Valentina, vg.

Días transcurridos; 206.
Días hasta finalizar el año; 159

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.38 y se pondrá a las 7.15.
Luna nueva hoy.

PARA HOY. CANDEL, Antonio Machad
TINEZ DEL PERAL, León, 20 (F^Í^^/MBNDíí. 
ción). .

PARAMANANA..LILL0,IsabelLaC«,Ar "
Ahorros —Urbana 2—) y QUIJADA

TELEFONOS

Sin cambios
Despejado

€ Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........  
Policía Municipal......
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socono ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General.................
Estación de Ferrocarril.....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ............................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil........ .;........

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LARODA
Policía Municipal,'.
Guardia Civil ........
Bomberos ..............
Casa de Socorro ...
Cruz Roja ...............

44 2193
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

TAXIS 
”“ad6F¿¡^ 
Avenida de Esp¿, 
Altozano
Estación Vieja 

Estación Nueva 

Hospital .

^ Í
S 

£5

•MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

fe

HELLIN
Comiseiría de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal........  
Bomberos .....................  
Casa de Socorro ......... 
Cruz Roja......................

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

Gemma Valenciano 

hija de Francisco y Elisa.

Roma de las Heras G 

hija de Jaime y Maria de!

Laura Navarro Baile 

hija de Manuel y Ana Mí

Fabián García García,!

Juan Francisco y Cecilia.

Jonatan Gómez Sánch 

de Rafael y Rosario.

Manuel Aparicio Goi 

hijo de Manuele Isabel

Abraham Asensio i 

hijo de Segundo y Purifit

Isabel María Calero M 

hija de Juan José y Costi

Paula Pérez Armero,! 

José Luis y Sacramento, j

S

En Albacete se registró ayef una tem
peratura máxima de 32’8 a las 16.10 horas 
y una mínima de 16'8 a las 6.50 horas se
gún el Observatorio de la Base Aérea de 
los Llanos. El cielo permaneció con nubes 
y claros a lo largo del día luciendo el sol 11 
horas y veinte minutos.

El viento sopló desde un componente

de 120 grados del Este-Sureste con una 
velocidad de 28'8 kilómetros a la hora. La 
humedad relativa del aire fue de 53 por 
ciento.

En Castilla-La Mancha, se espera para 
hoy nubosidad de evolución diurna. Vien
tos flojos variables. No se esperan cambios 
en las temperaturas.

ALMANSA
Penada de Taxis ..................
Bomberos ..............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal.............. ;.
Guardia Civil ........................
Cruz Roja...............................
Casa de Socorro ..................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Casa de Socorro .....
Guardia Civil ...........
Bomberos .................

CUPON PROCIEath

Horario de trenes
DESTINOS

DESTINO

TREN
SAUDA 

DE ALBACETE
LLEGADA
A DESTINO

VfcfTobledo
Omnibus___________________ 13 13.50

Ale*x»i
Tranvía____________________ 9.56-19.34 11.24-21.02
Granad»-Almena-
Expreso........ ................................ 7.07 A Granada 14.40

A Almena 16.00
Htdnd
Expreso ____________________ 3.40 7.45
Expreso____________________ 4.15 8.37
Imercity___________________ 8.56 1127
Rápuío_______ " _ 11.05 14.15
Intercity....... ................. ............... 13.55 16.26
Elecnotrén_________________ 14.04 16.42
Taigo 18.14 20.48
Intercity--------------------------------- 18.25 20.56
Talgo------------------------------------ 16.46 2125
Intercity ...__ ___________ ____ 2025 22.56
Málaga:
Expreso.......... ... .......................... 0.15 8.44
Rápido__________ _______ 13.18 • 20.38
Seville:
Expre»_____________ ______ 2.50 9.33
Rápido______ 1_____________ 13.18 20.05
Alicar*:
Expieac................ ........................ 4.30 7.35
Rápdo.......... ................................ 11.51 13.43
aéctrotreii______________ ___ 15.07 16.36
Talgo---- -------------------------------- 18.44 20.15
Hurdatartagena:
Expíe»............................ ............ 3.45 A Muida 6.50

A Cartagena 8.32
Autranotot.................. .................. 7.46 A Murcia 10.44
Rápalo _________ „ 1205 A Murry 1417

A Cartagena 15.11
Ofluubus 15.17 A Murcia 18.07
Talgo - ------------ ---- ----------------- 18.28 A Murcia 20.33

A Cartagena 2126
Vdencli;
Expre»________________ ___ 14.12 7.40
Tranvía______________ ___ ___ 7.65-8.32 10.5711.00
Intercitys___ _______________ 14.29-20.59 16.26-22.57
Tranvía____________________ 19.54 22.36
Vitend^tectlonti
Expresos__ ________ ________ 1.40-3.59 AVaJencta 352-6.16

ABarcetona 9.05-1225
Rápido___ _________________ 15.12 A Valencia 17.16

A Barcelona 2125
Expte»__ ___ ______________ 23.53 A Valencia 2.49

A Barcelona 3.43
VáenciaXtaetelór:
Intercity....................................... 9.44 AValencía 11.41

A Castellón 12.40
latarcity_____ :______________ 18.59 AValencía 20.56

A Castellón 21.55

Aljcanta ...................
Maririd ..... ....... .........
Muicia.....................
Cartagena_________
Ciudad Real........ .
Cuesca (por Sitante).. 
Cuenca (por Motilla P)

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

. 14 04 00

. 14 05 43

. 14 0127

. 14 00 80

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO

Abengibre....... 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00 Ontur................
Aguasnuevas 13-18-19 14.15 Férez .................. 15.00 15.00 Ossa Montiel .
Alatoz ................ 13.30y 18.30 14.00 Chinchilla........ 13.30-13.45-18-18.30 14.15 Paterna M........

Vier. 14-18.30 El Ballestero .. 17.00 11.30 Peñas S. Pedro.
Albatana......... 18.30 14.15 Elche Sierra ... 15.00 15.00 Peñascosa ......
Alborea ............ 7-9.30-14-17 y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta....... 14.00 Pétrola.............
Alcalá Júcar ... 14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15 Povedilla........
Alcaraz ............. 15.00-17.45

ma.-j. 8.30-15-17.45
8.30-15-17.45 Hellin.................

Higueruela.....
13-13.45-19
13.45-18.30

13-19
14.15

Pozo Cañada..
Pozohondo .....

Almansa........... 13.45-18.00-18.30 14.15 Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Pozo Lorente .
Alpera .............. 13.45-18.00 14.15 Jorquera........... 14.00 Requena..........
Argamasón .... 14.00-18.00 14.30 La Felipa.......... 13.30-18.30 (V. 14.00-18.30) 14.00
Ayna.................. 14.15-18.00 14.15 La Gineta ........ 6-13-14-18-18.30 14.00 Reolid...............
Balazote........... L.Ma. V. 14 y 18 14.30 La Gineta ...:... 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Ruidera ...........
................................ Mier. Juev. 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 14-00-18.00 San Clemente
Balazote.......... 15-17.45

ma-ju. 8.30-15-17.45
8.30-15-17.45 La Herreria ....

La Recueja......
14.15-Solo lunes

14.00

San demente
San Pedro.......

Balsa de Ves .. Lu. Mí. Vi. 18.30 La Roda............ 12.30-14-17.45-18.00 12.30 Socovos...........
Barrax .............. 14.00-17.00 14.00 Lag. Ruidera .. 5.00 5.00 Sotuélamos ....
Bienservida .... 15.00-17.45 15.00-17.45 Ledaña ............. 14-18.30 Tarazona........
Bogarra ............ 15.00 15.00 Letur ................. 15.00 15.00 Tinajeros.........
Bonete............... 13.45-18 14.15 Lezuza ............... Iu.aia.vi. 14-18 mi. ju. 14.30 14.30 Tiriez................
Carcel m.......... 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Liétor ................. 15.00 15.00 Tobarra ...........
Casas J. Núñez 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Los Pocicos .'... 13.00-19.00 14.15 Valdeganga ...
C. de Lázaro... 14.00-18.00 14.30 Madrigueras .. 13-14-18.30 14.00 Vianos.............
C. de Ves......... 18.30-L. y V. 14-18,30 Mahora............. 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 ViUalgordo.....
Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Do. 17.00 Villamalea......
Caudete ........... 13.45-18.30 14.15 Masegoso ....... 18.00 Villamanrique

Cenizate.......... 13.00-18.30 14.00 Minaya............. 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Villapalacios ..

Corral Rubio .. 13.30-18.00 14.15 Molinicos ........ 18.00 14.15 V. Chinchilla ..

El Jaidin...........

El Pozuelo .......

15.00-17.45
ma.-j. 8.30-15-17.45

14:00-18.00

8.30-15-17.45

14.30

Montalvos.......
Montealegre ..
Moti. Palancar

14.00
13.30-18.00

6.00
14.15

Villarrobledo..
Villatoya..........

El Robledo ..... 15-17.45
Ma.-j. 8.30-15-17.45

8.30-35-17.45 Motilleja..........
Muneta ............

13-14 18.30
14.00-17.00

14.00
14.00

Villavaliente .■
Villaverde G. .•

El Salobral...... 13-18-19 14.15 Nava de Abajo 19.00 Viveros ............
El Salobre........ 17.45 17.45 Nava de Arriba 15.00 15.00

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)

LABORABLES SABADOS FESTIVOS

3.3041.30*13Z)0*17.30-19J)0 Igual labora IguaDabora 
.2J0-11.3O*]2 30*16 30-18.00 Igual labora Igual labora

8 30-12.00-19 00-3.30
8.30-12.00-19.00-3 30

SOO
,6.00-163)0

6.00

Igual labora 1219-3,30
Igual labora 1219'3 30
Igual labora
Igual latwia

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVO

Jaén________ __ ___ 12.30-18.00 Igual laboia. Igual labora.

SeviUa...................... 00 45-5.30-12 30 Igual laboia Igual labora

Beiudona.. . 11.30'18.30-19.00-3.30 Igual labora Igual labora.

Tonevieja ______ „.._... 11 30-19.00-320 Igual labora. Igual labora.

La Manga...... ........... .. 11.30 18.30-3.30 Igual labora. Igual labora
Caopoamot.... 11 30-19.00-3 30 Igual labora Igual labora.

Toledo.............. . 1145 Lunes también 5.30 Igual labora Igual labora.

DESTINO

Número premiado ayi

37.818|
(Premiados con 2,000.COC 

Terminaciones y |xenw| 
Núm. Ras,

rae

7.818 10.000
818 5.000

18 1.000
8 200

LadE 
bled 

boc¿ 

b dip

tela

LABORABLES

13.30-18.30
17.00 
15.00

13-14.15-18.00
18.00

13.30-18.30
12.30-17.90

13.00-13.45-19
13-14.15-19.00

13.30-18.30Vi 14-18.30
7-9.30-13-14-17

16-17.45.iia.'i'8'®-15''’'^
17.00
14.00
16.45

14.00-18.00
16.00
17.00

6-13-14-18-18.30
13.45-18.00

iu.Dia.»ii4yieffl'^“^
13.00-13.45-1900

13.45-18.00
15.00

14.00-18.90
13.00-18.89

11.30
15-17.46-ma.-i.8.»'^’^?
13.3O-13.45-18-19'^
12.3O-14-17'<5-18^

7.9.30-13-14-1’

13.30-18.30 Vi M^JJ

11.3O-17.99

5

kfc

5#
5

iji

t
1

TalaveradeURW»-- 7.» -^
VatociafUlie*»)-------- j(iH»lJ*‘JfL,517^*^
ValenculRaJ**' - ------"íM.)MH«»^ IjcX**

ValenoalBacoiwl—oiM»*® jrfí*
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Editorial

Un Ayuntamiento 
diferente

[áeologia, crisis

1

JULIA NAVARRO

COMPARTIAN desayuno 

Wen el bai de las Cortes, 

bta Agustín Rodríguez 

U a Modesto Fraile. Y 

teialaconversación que te

fe 'Oye, Modesto. hay que 

oena que me hizo Javier 
ker, estaba yo tan conten- 

e la cena de lord Cairing- 

llahlando con él de arte, y 

tez me fastidió empezan- 
Ihablai de política". Luego 

bde‘chinchar" Modesto 

ble decía a Agustín "Pues 

RDcálculosesque en el 90 
feos tener entre doce y ca

fe diputados. Estamos en 

k travesía del desierto, 

b que pasaste tú con 

Claro, que nosotros te
fe la ventaja de tener una 

fesia". Contado todo esto, 

decirles que los dos son 

amigos, y que les en
fe picarse" el uno al otro. Y 

Pnwntarlesqueel"equi- 

está dándole vuel- 

es más conveniente
PDP pase a llamarse 

lí simplemente Partido 

I^euo. El "equipo Sus- 

| onaan democristianos

Que están diseñando 

aquí al 90.

y en el partido de Se- 

el 
r.  ̂tenga excesivo 

i22®“'««^«»I.Peio 

1^ es una crisis. Hayli-

berales que van contando que 
su jefe, José Antonio Segurado, 
quiere pactar con AP y lograr 
un acuerdo para el 90.

Y cuentan los mismos que las 
“bases" se van a rebelar, por
que la mayoría no quiere saber 
nada de Mancha y su gente, 
que dicen que el liberalismo no 
tiene nada que ver con el con
servadurismo. 0 sea que la mo
vida está garantizada. Y hay 
quien incluso dice que puede 
haber fugas de liberales al par
tido de Suárez. La verdad cuan
do alguien se “fuga” llama a la 
puerta de Adolfo Suárez. La 
verdad es que el CDS ya no 
pone tan difícil dar el carnet de 
militante, hubo un tiempo en 
que analizaban a los solicitan
tes con lupa. Don Adolfo prefe
ría estar solo que mal acompa
ñado, lo cual es comprensible 
teniendo en cuenta lo que le 
pasó en UCD.

Y otra vez es noticia la ten
sión entre justicia e interior. Pa
rece que va a ser el “leitmotiv" 
del verano. Barrionuevo y Le
desma tienen difícil el llevarse 
bien. Son dos filosofías distin
tas las que les enfrentan. Me
nos mal que las vacaciones es
tán a la vuelta de la esquina, 
aimque parece que salvo algu
na escapada, el ministro Barrio- 
nuevo no veranea este año.

Y aunque oficialmente no se 
ha dicho nada, en Doñana está 
todo preparado para recibir a la 
familia González.

^ebra la legalidad

o 
S 

M
# 

Q
 O

!*k.2í?««oCO-

®®* Asisti-

®''^«lairra-

alarra “^ho 

con-

f%^delaabe- 

L^ta

colgarse con un comunicado en 
el que acusa al juez titular del 
número dos de San Sebastián 
de interrumpir y frustrar la in
vestigación en una operación 
antiterrorista.

Pero si son los jueces quie
nes, por ley, dirigen la investi
gación. ¿Qué impide, pues, la 
presencia del juez? ¿Por qué no 
puede investigar la policía en 
presencia del juez? ¿Qué es, en 
defímtiva, lo que no puede ha
cerse delante del juez? Esto es 
terrible, absolutamente terri- 
We, y no se comprende que, 
ante una situación límite como 
la que en estos momentos sufre
el basamento mismo de la lega
lidad, el Consejo General del 
Poder Judicial se reduzca a for-

I -ai des- protesta".
notas de "enérgica

PARENTEMENTE, el primer ple
no de la Corporación salida de las 

elecciones del pasado 10 de junio en Al
bacete no supone, ningún cambio: las 
propuestas del Partido Socialista fue
ron aprobadas sin excepción, conti
nuando con la normalidad a que el go
bierno municipal nos enía acostumbra
dos en los últimos cuatro años. Sin em
bargo, esta imagen de rutina es enga
ñosa; sólo la ausencia del número uno 
de Izquierda Unida, López Ariza, impi
dió que la acción conjunta de los tres 
grupos de oposición derribara algunos 
planes del alcalde y su equipo. Un ajus
tadísimo trece-trece, resuelto con el 
voto de calidad de José Jerez, dio la vic
toria al PSOE en asuntos tan delicados 
como las asignaciones económicas de 
los concejales o la responsabilidad de la 
comisión de festejos. En el momento en 
que el líder de IU se siente en su lugar, 
el de Albacete será un Ayuntamiento 
diferente.

Es de suponer que el alcalde habrá to
mado buena nota de lo que se le viene 
encima. Los plenos ya no volverán a ser 
aburridos monólogos del portavoz socia
lista, tímidamente contestados desde 
los sillones de la oposición. Los encar-

N

gados por AP, CDS e IU de exponer la 
opinión de sus respectivos grupos han 
demostrado estar dispuestos a contes
tar, razonada y firmemente, los alega
tos de Jesús Alemán. Quienes espera
ban una actitud pasiva de cualquiera 
de los tres grupos se equivocan, al nie- 
nos por el momento. El PSOE deberá 
acostumbrarse a seguir el trámite habi
tual en todas las democracias: propo
ner, escuchar a los opuestos, dialogar, 
ceder un poco y, sólo después, actuar.

La dinámica municipal que se entre
vé puede ser mucho más enriquecedo
ra y beneficiosa para la ciudad que la de 
los últimos cuatro años. El inconvenien
te de una supuesta lentitud en la ges
tión se va a ver ampliamente compen
sado por la necesidad de consenso, con 
la que todos vamos a salir ganando.

Hace falta, a partir de ahora, que no 
se cansen de hacer oposición los que 
por mandato popular están obligados a 
ello. Oposición constructiva, eso sí, 
pero atenta y comprometida. Lo que 
nos jugamos es, en definitiva, el bien de 
todos los ciudadanos, y un Ayunta
miento plural es siempre más despierto 
y eficaz que uno monolítico.

El señor imán
RAFAEL TORRES

O obstante la abundan
cia de seres anodinos y

vacíos, en Marbella también 
habitan personajes curiosos. 
Hay que buscarlos, claro, fuera 
del circuito de la “jet", ese te
rritorio yermo y panoli, pero 
ima vez que se encuentran, 
caen dóciles en las garras del 
buscador, pues se hallan esca
samente buitreados todavía.

Es el caso, sin ir más lejos, de 
Allal Hammed Bachar, imán o 
párroco de la mezquita de Mar- 
bella, la única de carácter pú
blico abierta en España para 
las prácticas religiosas de los 
musulmanes. Mandada cons
truir por el príncipe Saliman Ibn 
Abdelaziz en honor de su padre 
el rey Abdel-Aziz al Saub, de Ri- 
yab, la lujosa mezquita acoge a

los musulmanes residentes y 
aquellos que, sólo por tempora
das, peñeren cambiar la hos
quedad de los desiertos de sus 
emiratos por el simulacro de 
paraíso de sus fastuosas man
siones en la villa de oro.

Allal, antiguo y aventajado 
alumno de la Mderesa (Univer
sidad coránica) de Fez, es un 
hombre manso, culto y apaci
ble y se le ve, francamente, que 
disfruta en esta avanzadilla te
rritorial del Islam dirige la bue
na biblioteca de la mezquita al 
tiempo que prepara su tesis 
doctoral sobre Literatura An
dalusí pero a las horas perti
nentes se transmuda en imán y 
dirige en el templo la lectura 
del Corán. De vez en cuando, 
vuelto muecín sube al minarete 
a cambiar la salmodia que lla
ma a la oración, pero ahora las 
autoridades locales le han per-

mitido instalar altavoces y el 
trabajo lo hace casi siempre 
una casset.

Un vecino alemán, poco afi
cionado a las expansiones islá
micas le ha puesto un pleito.

En tomo al humeante té con 
hierbabuena, en tanto cae la 
tarde y el sol olvida unos cénti
mos de luz sobre las flores del 
jardín, la conversación con 
Allal es lenta y reposada. Dice, 
por ejemplo: “España vive un 
momento de esplendor seme
jante al del califato de Córdoba. 
Ello es así porque hay libertad y 
cuando hay libertad se crea, se 
construye y la vida se mueve. 
Ser libre es la única manera de 
estar en contacto con el Univer
so".

El señor imán tiene —como 
vena— sus ideas sobre las co
sas.

M.C.D.2022
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Confusión del átomo

C
UANDO ocurren esos 
accidentes terribles, 
en los cuales la imprevisión, 

los fallos humanos, un mal 
cálculo o un descuido nos de
muestran cuán vulnerables 
somos y a cuántos peligros 
estamos expuestos, veo al 
hombre de hoy convertido en 
el enano más pequeño de la 
historia frente al gigante de 
sus invenciones que, de 
pronto, lo zarandea como a 
rm desvalido esclavo.

Y entonces mi mente quie
re llevarme hasta el comien
zo de estos hechos y me pre
senta al primer émulo de Pro
meteo, un hombre primitivo, 
que se atrevió a encender 
una tea en un incendio provo
cado por un rayo, y luego 
supo conservar esas llamas 
propias con otros leños y 
otras astillas. Y este hombre 
de la Edad Antigua me pare
ce un gigante.

Difícil me resulta explicar 
el por qué de este gigante y 
ese enano, puesto que sus 
conocimientos deberian pre
sentarlos al revés: gigante el 
hombre de hoy, enano el otro.

Gigante el actual por su po
der de crear y destruir. ¿Ena
no, pues, el hombre del pasa
do porque sabía hacer poco y 
pequeño era su potencial 
destructivo?

Precisamente es esa fuerza 
de la destrucción total y pro
longada lo que empequeñece 
al hombre de hoy. En un ins
tante es capaz de reducirse 
él, toda la humanidad, a la 
nada.

Desde el estallido de la pri
mera bomba atómica, lanza
da por un avión estadouni
dense sobre Hirosima, esta
mos alerta. En verdad todas 
las explicaciones que luego 
nos dieron sobre el uso del 
átomo para la paz nos deja
ron recelosos, sospechando 
que esa energía, aún siendo 

.Utilizada para fines benéfi
cos, llevaba en sí un peligro 
latente del cual sería muy di
fícil libramos.

C

Tanto nos han dicho sobre 
el átomo, su fisión y fusión, la 
necesidad de utilizar su ener
gía, porque no hay otra mejor 
y más barata, y tantos acci
dentes desdichados ha sufri
do ya el mundo que para la 
gente común y corriente, 
amante de la tranquiüdad, 
eso dél átomo y su energía 
nos lleva a un estado de dra
mática confusión.

Lo sucedido en Chemobyl 
ha avivado nuestra posición 
de alerta. Sabemos por lo 
acontecido en otros lugares, 
que todas las centrales nu
cleares están expuestas a pa
sar por situaciones pareci
das. Recientemente en la 
prensa hallamos una lista de 
accidentes atómicos e inclu
so se ha dicho que no todos 
se han mencionado. No se 
desea alarmar al público, 
pero el silencio resulta más 
agresivo que un escape de 
radiaciones.

La triste reahdad, la pesa
dilla del cercano futuro, es 
que aún no se ha dado con 
rma fuente de energía que 
desplace a la que el átomo 
proporciona. La energía so
lar, la de las mareas, la geo
térmica, son hasta hoy páli
das calderas comparadas con 
lo que el átomo ofrece, pero 
ésas otras son limpias y no 
dañan al hombre ni a la natu
raleza.

Ante esta verdad son mu
chos los jóvenes europeos 
que se han manifestado en 
contra del uso de la energía 
atómica. Estas manifestacio
nes han amnentado con lo 
sucedido en Ucrania, han re
cordado lo ocurrido en otras 
centrales, pues malas son las 
radiaciones de todas las cen
trales, y esos jóvenes no de
sean centrales de ese tipo en 
ningún lugar del mundo, 
puesto que cualquiera de 
ellas daña no sólo a sus inme
diatos vecinos sino a los que 
viven lejos, una nube radiac
tiva hace muy pequeña nues-

CRISTINA MARTIN

tra bola terrestre y convierte 
en enanos o muertos o enfer
mos a sus habitantes.

Es muy triste que, además 
se haga fea política a costa de 
tan graves accidentes, pues 
hay individuos que intentan 
decimos que es mejor morir o 
sufrir por estas radiaciones o 
por aquéllas, cuando la razo
nable lucha es terminar con 
un medio que nos ataca a to
dos.

Lo cierto es que el sensato 
y sencillo habitante de la Tie
rra está asustado. Tan gran
des como son los logros téc
nicos son los desastres. Los 
hombres tocados' por la ra
diactividad mueren de mane
ra atroz, los simplemente he
ridos agonizan dolorosamen
te, las nubes se impregnan 
de ese mal y luego llueve la 
esterilidad sobre los campos 
que fueron fértiles, pero los 
vegetales que ya brillaban en 
una alfombra de verdores ali
menticios no pueden ser co
midos, y la leche de las vacas 
se convierte en veneno de ra
diactividad. Así pueden ex
presarse los átomos para la 
paz. Es lógico y humano que 
se desconfíe de ellos. Es tris
te que aún el sol con el reto 
que su potencia supone, no 
se haya domado, que el hom
bre, gigante o enano, no lo 
haya convertido en su servi
dor.

Si no lo consigue pronto, a 
nuestras protestas contra la 
energía nuclear seguirán 
preguntándonos: ¿Es qué 
deseas las ciudades sin luz, 
las fábricas sin energía, los 
inviernos sin calor, los vera
nos sin climas agradables, 
estás decidido a renunciar a 
la televisión, el cine, el ascen
sor, la radio, el teléfono... y 
tantas cosas necesarias o su
perfluas que hacen la vida de 
nuestra civilización atómica 
tan llevadera?

¡Qué triste es ser enano 
junto a una energía de gigan
tes insensibles e incapaces!

©WG©©
El presidente de la b 
enBogarra S

Señor director del periódico:
Con el máximo respeto solici

to se haga púbhea esta carta 
para que la opinión pública ten
ga conocimiento de unos hechos 
acaecidos ayer en el pueblo de 
Bogarra.

En la tarde de ayer quise 
asistir a una reunión que cele
braba el sindicato de Comisio
nes Obreras que, según me 
habían informado, debía tener 
lugar en el Cine Cultural. Al en
trar en dicho recinto me vi sor- 

- prendido por unas palabras, 
pronunciadas por Agustín Mo
reno Campayo, cargadas de 
violencia y que atentarán a mi 
dignidad personal. Allí se en
contraban también el señor 
presidente de la Diputación de 
Albacete, el alcalde en funcio- 

, nes de Bogarra, y una treintena 
de personas compuestas por 
mujeres, niños y hombres. Per
plejo por lo que estaba suce
diendo y, por la desgraciada 
equivocación que había sufri
do, me retiré del recinto sin dar 
respuestas tanto a las acusa
ciones como a la agresiva y vio
lenta invitación de salirme a la 
calle... que me lanzaba Agustín 
Moreno.- Pero este triste inci
dente no fue el único. Al pare
cer, minutos después de mi ex
pulsión del recinto público, Ce
sáreo, otro vecino del puelo fue 
echado del lugar cuando quería 
entrar, por el socialista José 
Sánchez López. Ante la repeti
ción de estos hechos y, por no 
permitúseme responder en el 
instante que sucedieron, me he 
visto en la necesidad de redac
tar esta carta como único me
dio de ejercer mi derecho de 
respuestas, haciendo las si
guientes puntualizaciones:
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El éxito 
y la torpeza

Que D ■ 

“Mra Público e", H®'' 

rra, y no sólo nar, i

«í2íSa-5¡
tas, era algo que descoim 

es un ejercicio de educaS 

vitarme a salir con el máñ 

respeto y no mediante im 

ero si las pretensiones de 
Juan Francisco era cono» 

situación en la que se ena 

tra el Centro Cultural tras 

obras realizadas para su a 

acondicionamiento, entoa 

nos visitaba como preside 

de la Diputación y, portante 

mismo derecho tenía de esta 

como del resto de los veta 

del pueblo, y no sólo cielos, 

cialistas. Porque el presida 
de la Diputación de AlbaoJ 

es de todos los ciudadanos 

la provincia y no sólo deios 

dadanos socialistas.

3® Manifestar mi desacus 

y decepción perla actitudr 

ciosa del presidente de la I 

tación, ante los insultos y 

calificaciones, que sus coi 

ñeros socialistas, encabe» 

por Agustín Moreno, vei 

sobre mí cuando mtem 

asistir a una reunión de un 

dicato y, de forma equivoc 

entré en un recinto público.

Atentamente le saluda. 

Ignacio Toledo Sánchez 

DNI 5.106.222

El importante éxito policial 
que supone la desarticulación 
de ayer, en San Sebastián, 
del denominado comando Do- 
nosti de la banda terrorista 
ETA, ha ido acompañado, des
graciadamente, de un nuevo 
episodio en la deplorable ani
mosidad existente entre los 
medios policiales y los jurídicos 
del País Vasco. Un importante 
golpe de mano como es la de
tención de un grupo al que en 
principio se le imputan seis 
asesinatos queda así empaña
do ante la opinión pública por la 
torpeza de una disputa: tras las 
detenciones, el juez, el fiscal y 
dos forenses se personaron con 
extremada celeridad en el cuar
tel de la Guardia Civil donde se 
hallaban los sospechosos, en 
un ambiguo gesto destinado a 
evitar que se produjeran malos 
tratos. Inmediatamente, ape
lando al argumento policial de 
que “las primeras horas de los 
interrogatorios son las mas 
productivas", el gobernador ci
vil de Guipúzcoa lanzó una acu
sación pública de que eso supo
nía un obstruccionismo a la ac-

ción investigadora.

• La imputación del goh 

dor es grave. RevelaignoR 

sobre el papel del poder ju( 

en el Estado y sobre los Hr 

de las actuaciones de las 1 

^«ÍS? 

de Enjuiciamiento Ciiffl 

que establece que cuaa 

juez de 
palsepresentarenaf^ 

mano, cesarán las , 

de prevención ^e 

practicando 
Ld o agente de Í^^^ 

hiendo éstos entreg 
acto a dicho juez, ^^

efectos relativos ^ 

se hubiesen recogió ' . 

niendo a su ‘^P^'Í 

propia bey ^ gs cea» 

atribuye a

trucciondelas ca 

tos de terrorismo, jj„

ello

de las 
pertinentes en as ^^jj^ 

ción injustihc nocidas

J“<

M.C.D.2022



Da ¿ É̂

S municipal, celebrado ayer, <SÍ:*aXmador,dentrode 

<»*®^Í Louetuvieronlos grupos de la 
Sntar al equipo de gobierno 

^■““^wM muy deUcadas. A las ^‘'“'Zoiólasesiónalaque 

talidad de los concejales, a ex-i s
 

í .S
 

o ^

cepción de José María López Ariza, de IU, que 
se encontraba de viaje. Su ausencia motivó que 
asuntos en los que la oposición estaban de 
acuerdo en rechazar resultaron aprobados por 
el voto de calidad del alcalde. Asimismo, en 
este pleno quedó definitivamente configurado 
el grupo de Alianza Popular con la adscripción

de los tres concejales que no lo habían hecho 
todavía. Por otra parte, en el segundo pleno, 
que comenzó pasada la una del mediodía, que
dó aprobado, con la abstención del CDS, el pro
yecto básico del Circuito de velocidad para Al
bacete.
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gel primer pleno, volvio a 
adiría mayoría del PSOE

lUltO]

Roca

'[^dequeayersecele- 

dprinier pleno de la nueva 

ent^ «ración, junto a otro de los 

pendientes, también

R. CARRIZOSA

tras

Sito« lespués de esta sesión los

iside eales, disfrutarán de la

tañí ! ístival para incorporarse
Kptieinbre'Octubre a la 

veá iitcnia de la institución.
estar

elos

■sida icejales repiten
tacen 

anos 

Hosi

lasdocedelaniañanaocu- 

c los veintisiete puestos 

lados a los concejales, de 

rales ocho repiten cargo,

acua ilelPSOE y uno de AP, y el 

id sil 1 estrenan su función mu

ía Di sí De estos últimos, el 

syí o político del CDS era la 

coDi aa vez que conseguía 

jeza B® y tomar parte en la 

vadl otedón.

temí ! asuntos que más interés 

¡mis ataron fueron los corres- 

vocal tates a la constitución de

ilica

la.

anisiones informativas y 

ilación de representantes 

ijniitamiento en los patro-

^g^ y óiganos municipales, 

toe de solo este punto

Por su parte, Izquierda Uni
da, en boca de José Eduardo 

- Martínez, planteó una alterna
tiva concreta de los sueldos. 
Para el alcalde, proponía 
150.000 pesetas, más dos pa
gas extraordinarias y los cor- 
rrespondientes aumentos que 
también perciben los funciona
rios. Martínez, además de que 
rechazaba que hubiera libera
dos, se mostró disconforme con 
el aumento de sueldos para los 
tenienientes de alcaldes y conce 
jales “ya que elevarían los gas
tos del Ayuntamiento que po
drían ser beneficiosos para par
tidas importantes ".

Asimismo, expuso que los 
ediles con cargos de responsa
bles de área percibieran 40.000 
pesetas e igualmente los porta
voces y suplentes. 20.000, reci
birán los concejales miembros 
de comisiones informativas y 
5.000, el resto de miembros de 
la Corporación. Sobre este últi
mo punto propuso que la cuan
tía destinada a cada edil se con
cediera al grupo en forma de 
subvención, lo que fue rechaza
da por el alcalde por cuestiones 
de posibles irregularidades fis
cales.

bilidad del Ayuntamiento pa
saba por la dedicación exclusi
va de al menos dos personas, 
aparte del alcalde, ya que era 
necesario realizar continuas 
gestiones de los funcionarios y 
otras instituciones, así como 
recibirá los ciudadanos. "Una 
postura contraria —dijo— la 
entiendo como voluntad de 
obstruccinismo a la labor de Go
bierno". Tanto Ballesteros, 
como Onofre Contreras, porta
voz del CDS, negaron que hu
biera obstrucciones y expresa
ron el riesgo de excesiva poli
tización del Ayuntamiento.

Según ha podido saber este 
periódico, el alcalde podría per
cibir 222.658 pesetas netas 
175.918, los dos concejales li
berados, que, con toda seguri
dad, serán Jesús Alemán y Al
fonso Calera.

Olgozo, en 
un hilo

i
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Por último el CDS, grupo que 
intervino en numerosas ocasio
nes para matizar las propues
tas del pleno, planteó cuestio
nes estrictas sobre la cuantía 
que percibirán los concejales 
reponsables de área y el propio 
alcaldei;.. La pregunta no quedó 
suficientemente aclarada por 
parte del Grupo Socialista que, 
en palabras del alcalde, prome
tió presentar la contestación 
por escrito.

Dentro de las numerosas 
oportunidades que tuvieron los 
grupos para exponer su opi
nión, el portavoz socialista Je
sús Alemán de manera global 
recharó las propuestas de la 
oposición y defendió la necesi
dad de la figura de los libera
dos. Para Alemán, la gobema-

Con relación a la constitución 
de las comisiones informativas 
y designación de repesentan- 
tes del Ayuntamiento en patro
natos y orgañismos municipa
les, los grupos de la oposición 
se enconaron en manifestar su 
disconformidad con la partici
pación establecida por el PSOE 

. de los miembros de la Corporación 
en los mismos. A excepción de 
AP, que sólo pidió la incorpora
ción en el consejo de Cultural 
Albacete de un representante 
de su grupo —que fue acepta
da— tanto IU como CDS recha
zaban la falta de la distribución 
de acuerdo con la representati
vidad política en los citados ór- 
organos.

Pero el asunto que consiguió 
unir a la oposición fue el pro
puesto por CDS e IU con rela
ción al cese de Femando Olgo
zo como presidente de la comi
sión de Festejos y Feria. Su ar
gumentación se basaba en la 
bajada en calidad que habían 
sufrido estas actividades en los 
últimos años en los que tam
bién ostentaba el mismo cargo. 
Alemán hizo una defensa fé-

Habrá dos liberados del PSOE además del alcalde.
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La ausencia de un concejal de IU cedió la mayoría al PSOE.
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rrea de su compañero de grupo, 
además de manifestar que las 
delegaciones de las comisiones 
correspondía nombrarías ex
clusivamente al alcalde. La pro
puesta de cesar a Olgozo fue 
rechazada por el voto de cali
dad del alcalde en segunda vo
tación, ya que en la primera, se 
produjo un empate, al igual que 
con el asunto de los liberados.

El portavoz popular propuso 
además, en este ptmto que, 
puesto que aún estaba pen
diente la delegación de la comi
sión del Cementerio, su grupo 
propoma al concejal de AP, Jor
ge Navarro. La oferta según el 
alcalde será estudiada.

Por otra parte, quedó aproba
do la celebración del pleno mu
nicipal todos los viernes finales 
de mes a las siete de la tarde, 
así como la designación de por
tavoces que se responde con 
las intervenciones que ayer 
realizaron cada uno de ellos en 
la sesión: Alemán, por el PSOE, 
Ballesteros, por AP, Contreras, 
por AP y Ariza, por IU.

Constituido 
el Grupo Popular

La incógnita que se mante- 
i nía días pasados acerca de la 

no adscripción a im grupo polí
tico en el Ayuntamiento por 
parte de tres concejales de AP 
quedó ayer despejada. Estos 
tres, Francisco Juárez, Grego
rio Parreño y Florentina Adie
go, presentaron por la mañana, 
antes del pleno, un escrito inte
grándose en el Grupo de AP.

Sin embargo su posición con 
respecto a la elección de porta
voz, queda en suspense, según

expresó el propio Juárez, den
tro de la sesión, hasta que los. 
órganos de la sede nacional en 
Madrid decidan sobre el asun
to. No obstante, señaló que, 
por el momento, mantendrían 
la misma tendencia de voto que 
el resto de sus compañeros de 
grupo. La definitiva integra
ción de estos concejales en el 
Ayxmtamiento se debe, en pa
labras de Jerez, a que si no asis
tieran como tales defraudarían 
al electorado que les ha votado. 
Como se sabe, dentro del grupo 
existe una división sobre la 
elección de Francisco Balleste
ros o Gregorio Parreño como 
portavoz. El primero fue elegi
do por seis de los nueve con- 
cej^es, según establece el re
glamento interno del Ayunta
miento y es el que la institución 
considera como válido. Y por 
otra, está Parreño que fue de
signado para este cargo por el 
comité provincial.

Los problemas de los anima
dores socio culturales, que ter
minan sus contratos sin que se 
les pueda prorrogar legalmen
te el mismo, y el inventario de 
los bienes municipales fueron 
otros asimtos que se trataron 
en este primer pleno.

El Circuito 
seguirá adelante

El asunto clave del segundo 
pleno, que comenzó pasada la 
una del mediodía, fue la apro
bación del Circuito de veloci
dad, que salió adelante con la 
única abstención del CDS y del 
que ya informamos en esta edi
ción en las páginas de Depor
tes.
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La opinion de los portavoces después del pleno

Alemán: Intenso 
y agradable

El portavoz socialista, Jesús Ale
mán, se mostró satisfecho con el desa
rrollo del pleno, del que dijo resultó in
tenso, por su extensión y algunos 
asuntos importantes que se trataron, 
así como agradable, por los momentos 
graciosos que se sucedieron.

Por otra parte, señaló que la perfec
ta corrección de la sesión y la postura 
de los grupos había conducido el pleno 
hacia una “buena despedida de cara al 
verano". Asimismo, no dejó de mos
trar su satisfacción por los proyectos 
que se habían aprobado, ya que eran 
“planes incluidos en nuestro progra
ma por los que hemos trabajado. Y eso 
quiere decir que en minoría también 
se puede gobernar”.

Preguntado sobre la ausencia de Ló
pez Ariza, contestó que politicamente 
nunca se puede decir que su falta de 
presencia hubiera cambiado el resul
tado de los votos. “Nunca se podría 
decir que los asuntos aprobados no 
hubieran salido con su comparecencia 
en el pleno”.

Por otra parte su satisfacción tam
bién se trasladaba a la definitiva cons
titución del Grupo Popular. "Su con
solidación en el Ayuntamiento ha evi
tado que hubiera tres concejales des
gajados en el pleno, que no sería bue
no para nadie”, dijo.

Ballesteros: Legal 
y civilizado

Pena el portavoz popular, el pleno se 
celebró dentro de un ambiente civili
zado y muy legal, donde cada grupo 
mantuvo las distintas posturas sobre 
los asuntos. Ballesteros fue el único 
que en la sesión solicitó el voto nomi
nal para el punto referente a los libera
dos y retribuciones. Preguntado sobre 
las razones, contestó que “es un dere
cho de los concejales en primer lugar, 
y en segundo lo he pedido para que se 
sepa de cara al futuro político y a la 
opinión pública lo que ha votado cada 
edil. Porque era una cuestión muy deli
cada y personal".

Para este portavoz, al igual que los 
demás de la oposición, la ausencia de 
López Ariza provocó que asuntos que 
por mayoría de la oposición no hubiera 
salido adelante hoy encontraron apro
bación.

Por otra parte, con relación a la 
definitiva constitución de su grupo se
ñaló que era “lo legal y obligatorio. 
Ellos tenían la obligación de adscribir
se al grupo y lo han cumplido " (se refe
ría a los tres ediles populares que aún 
no se habían determinado sobre un 
grupo político). Sin embargo no quiso 
opinar acerca de las declaraciones que 
imo de esos tres concejales realizó en 
el pleno. “No opino. Yo he cumplido la 
ley y lo seguiré cumpliendo”.

Contreras: Un 
pleno atípico

El portavoz del CDS calificaba el pri
mer pleno municipal como “atípico", 
ya que no se encontraban presentes la 
totalidad de los concejales. “Esto ha 
permitido que se configurara una si
tuación de mayoría socialista que no 
corresponde con la composición real 
de la Corporación. En otras circuns
tancias hubiera habido mayoría de la 
oposición contra la minoría del grupo 
de gobierno”. No obstante, señaló 
que en un futuro se podría corregir.

Por otra parte, manifestó que las nu
merosas intervenciones que su grupo 
había efectuado durante la sesión es
taban motivadas’porque “ante la falta 
del portavoz comunista y los proble
mas de AP alguien tenía que realizar la 
labor de oposición. Probablemente 
cuando la Corporación esté al comple
to nos repartiremos el trabajo de inter
pelación al gobierno municipal”.

Como ya se informa en la página an
terior, el CDS mantuvo ima postura 
abstencionista con relación a la apro
bación del proyecto básico del Circuito 
de velocidad —si bien salió aprobada 
con los votos del resto de los grupos— 
al no ser admitida su petición de de
jaría sobre la mesa.

Martínez: Al 
PSOE le ha venido 
bien el empate

José Eduardo Martínez, que ayetai 3 W 
tuó de portavoz de IU ante la ausein mu. 
de su titular que se encontraba den 
je, el pleno había cumplido con las pn — 
visiones de días anteriores. Por la a ' 
comparecencia de su compañero,!

dan cuatro años por delante de traba " P^ 
e la institución. Martínez lamentó 
rechazo de la propuesta de cesar ai l^ •< 
cargo de presidente de la comisiónii ^^ 
Feria y Festejos de Femando Olgozoyt cas a 
consideró válidas las alegaciones 4 ^®

Los dos diputados de la zona de Alcaraz 
deberán devolver sus credenciales

La Junta Electoral de Zona 
de Alcaraz decidió en una reu
nión mantenida durante la ma
ñana del jueves pedir a los di
putados provinciales elegidos 
por aquella demarcación que 
devuelvan sus credenciales 
hasta tanto se celebren nuevas 
elecciones en Bogarra. Se trata, 
concretamente, de la aliancista 
Amaya Casilda Cádiz, alcalde
sa de Vianos, y del socialista 
Juan Francisco Fernández, al
calde de Alcaraz y actual presi
dente en funciones de la Dipu
tación.

Según ha podido saber este 
periódico, la misma tarde del 
jueves fueron avisados telefó
nicamente los dos diputados 
para hacer la entrega de sus 
credenciales, a las once de la 
mañana de ayer, en el Juzgado

de Alcaraz. Sin embargo, tanto 
Amaya Cádiz como Juan Fran
cisco Femádez decidieron es
perar hasta recibir por escrito 
la notificación de la Junta. A úl
tima hora de la tarde de ayer to
davía no les había sido entrega
da la orden formal.

Como ya.conocen nuestros 
lectores, el recurso presentado 
por AP contra las elecciones 
municipales en Bogarra por 
irregularidades en el voto por 
correo fue fallado a favor por la 
Audiencia Territorial, por lo 
que en un plazo máximo de tres 
meses deberán repetirse di
chos comicios. Mientras tanto, 
la elección de diputados por 
aquel partido judicial queda 
anulada.

Por otra parte, el considerado 
último pleno de la Diputación,

cuyos miembros se encuentran 
actuando con carácter interino 
hasta su constitución, se cele
bró ayer para aprobar asuntos 
pendientes. Su duración fue de 
escasamente media hora y tan
to los diputados socialistas, de 
los que sólo asistieron 11 de los 
15, y los populares de los 10 no 
se sometieron a largos debates 
en los puntos del orden del día. 
Si bien este pleno permite a 
partir de ahora a los represen
tantes provinciales un período 
vacacional, no significa ello que 
no queden aún pendientes se
siones de la antigua Corpora
ción. Al menos, falta por apro
bar el acta de cierre de la mis
ma. Aunque, probablemente, 
no se celebrará hasta que no se 
tengan las garantías legales de 
poderse realizar la constitución

Por otra parte, de los 32 pun
tos en el orden del día del pleno 
de ayer, en sólo seis el Grupo

de la nueva Corporación, pen
diente de las elecciones de Bo
garra.

Juan Francisco Fernández 
su credenciOi-

S

A 
.^

portavoz socialista. Estas se referiaflj 
que las delegaciones de las co 
nes las realizaba el alcalde y pu 
que ellos tenían el Gobienio eran 
que decían. "Esto no vale, porquee 
en el pleno donde los concejales 
nen la facultad de preguntar cualqu 
asunto referente a lo acontecido et 
Ayuntamiento".

M.C.D.2022
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a comarca de Hellín no cuenta con la

ÓD del trazado de la red ferroviaría y de la Nacional 301 a su paso por Tobarra, dos de las propuestas del Plan. 

e oue entre en vigor el Plan de Actuación

§
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gbertura necesaria para prevenir riadas

Sábado, 25 
de Julio de 1987

Detenidas 38
personas en 
una nueva 
fase de la 
“Operación Loro"

Con la coordinación del Go
bierno Civil, a lo largo de la jor
nada del lunes, la Comisaría de 
Policía y la Comandancia de la 
Guardia Civil de Albacete lle
varon a cabo en la provincia 
ima nueva fase de la ‘‘Opera
ción Loro", dirigida contra la 
delincuencia dedicada al robo 
de aparatos musicales, de elec
trodomésticos en general y al 
hurto de vehículos de motor, 
prétendiéndose desarticular al 

• gran y pequeño delincuente, 
luchar contra la droga, e ir, en 
definitiva contra el "perista”.

Actuación en 
cinco pisos

Aunque Administraciones y distin- 
isinstituciones y organismos estudian 
ideación de un Plan de Actuación con-

ayen triadas en la zona, por el momento y 
lués de un año transcurrido desde

o.
 fe

irían 

eto,i 

amnal

Ana María 
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las últimas producidas, Hellín y su co
marca continúa sin la cobertura necesa
ria para prevenir una catástrofe que en 
la actualidad aún se puede producir.

algunos casos han superado 
las condiciones con las que 
anteriormente a la riada se 
contaban, y puntualizó que 
concretamente ocurría esto 
con varios caminos de la co
marca; sin embargo, admitió 
que de llegarse a producir 
una riada, nuevamente se 
contaría con los mismos pro
blemas que el año pasado.

Las continuas catástrofes 
sufridas en esta comarca han 
hecho que los ayuntamientos 
de las cinco localidades afec
tadas hayan sido los que se 
ha ocupado de estimular, a 
las Administraciones para to
mar cartas en el asunto y es
tudiar las posibles soluciones 
al problema hasta conseguir 
su compromiso.

Dentro del Plan de Actua
ción contra las riadas que se 
está realizando y que será el 
encargado de crear la in
fraestructura necesaria para 
evitar este tipo de catástrofes 
en la provincia, el pasado jue
ves volvió a reunir a las dife
rentes instituciones imphea
das en él.

El delegado del Gobierno 
en Castilla-La Mancha, Pedro

Valdecantos, el presidente de 
la Confederación Hidrográfic- 
ca del Segura acompañado de 
su director general, el conse
jero de Agricultura Femando 
López Carrasco, el consejero 
de Política Territorial Grego
rio Sanz Aguado, el responsa
ble de Desarrollo Agrario José 
Gascón, técnicos de Renfe, el 
delegado de Agricultura en 
Albacete Pedro Duro y los al
caldes de los cinco pueblos 
impheadas fueron los asisten
tes a la reunión el pasado jue
ves.

El objetivo de la misma era 
dar cuenta de los trabajos 
realizados sobre el Plan en los 
dos últimos meses, promover 
un acercamiento del Plan a la 
realidad de la zona incorpo
rando Tos informes técnicos 
realizados por la Consejería 
de Política Territorial y Agri
cultura. Como resultado de 
estos estudios se incorpora
ron nueve propuestas nuevas 
al Plan. Entre ellas la modifi
cación del trazaddo de la red 
ferroviaria a la altura de la es
tación de Navajuelos, lugar 
donde las vías hacen de pa
red. La modificación consiste!

Antonio Pina, alcalde de 
Hellín.

en la amphación del radio de 
al red en cuatro kilómetros. 
Otra de las propuestas fue el 
traslado de la presa que se 
cosntruiría en Fuenteáíamo a 
la localidad de Ontur. Esta 
presa tiene como objetivo! 
salvaguardar a estas localida
des reteniendo imos tres millo-- 
nes de metros cúbicos de 
agua. En tercer lugar, crear 
un canal de drenaje que una 
las ramblas de Los Charcos a 
las del MuUidor y por otra par
te la realización de una va
riante de la Nacional 301 a su 
paso por Tobarra, donde la 
carretera hace un efecto de 
presa.

Con los correspondientes 
mandamientos judiciales, la 
Comisaría de Policía actuó en la 
capital en cinco pisos y locales 
comerciales, indentiñeando a 
24 personas, 4 de ellas pasaron 
a disposición judicial, e incau
tando el siguiente material; 1 
vídeo marcha Grunding-2.000, 
1 radio-cassette marca Blau- 
punt, diversas herramientas y 
un arma blanca.

Actuaciones en 
la provincia

Por su parte, la Guardia Civil 
intervino en las localidades de 
Tobarra, Isso, Tarazona de la 
Manceba, Almansa, Pozohon
do y Villarrobledo, efectuando 
10 registros e identificando a 14 
personas. El material recupera
do fue el siguiente: 1 radio-cas
sette, 1 carabina de aire com
primido, 1 permiso de conducir, 
1 máquina de escribir marca 
“Olivetti", 2.400 miligramos de 
hachís, 30 gramos de semilla de 
cáñamo^y 1 bayoneta.

Rectificación: En la infor
mación aparecida ayer en 
nuestro diario sobre la confe
rencia ciue ofreció en la Delega
ción de Cultura el presidente 
nacional de la Asociación del 
Agua, no estuvo presente en la 
misma el director de Industria, 
tal y como figural^a, sino el de
legado de Industria.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Levante-Sur
ALBACETE

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nues
tras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que el próximo 
día 26. nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro en 
los siguientes Centros y durante períodos comprendidos dentro de 
los horarios que se indican:
DISTRITO ALBACETE

NECESITAMOS
VENDEDORES

- L’ A.T. 20 KV. Santa Marta, de la E.T. La Roda.
- Afecta a: Munera pueblo y particulares, de 8 a 12 h. 

DISTRITO ALBACETE

— L’ A.T. 20 KV. Pinares de la E.T. Albacete.
— Afecta a Radio Albacete, estación de servicio rural, de 7 a 9 h. 
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 22 de Julio de 1987

IMPORTANTE EMPRESA 
DE CALZADO ANATOMICO, 

NECESITA CON 0 
SIN EXPERIENCIA, 
VENDEDORES
PARA LA ZONA DE ALBACETE 

Y PROVINCIA
PUEDEN DIRIGIRSE A Sr. MATAIX - Apartado. 23

Telf.: 547 42 22 y 547 48 48 — 03630 SAX (ALICANTE)



Sábado, 25 
de Julio de 1987 ALBACETE

• 3!?C'StCClOH GE«||t DE

§ Í S 
'

Prisión de Albacete.
FOTOS: LA TRIBUNA

Se iniciarán cursillos de socorrismo en la prisión

La Cruz Roja orientará sobre el 
SIDA a funcionarios y reclusos

La Cruz Roja ofrecerá linas charlas 
sobre la problemática del SIDA a los 
funcionarios de la prisión de Albacete 
que quieren hacerse extensibles los re
clusos. Se pretenderá orientar hacia la

prevención y detección de este síndro
me. Fedriani, presidente provincial 
piensa desarrollar también una serie de 
cursillos sobre socorrismo.

□ J. A. M.

El próxiino día 29 la Cruz 
Roja ofrecerá a los funciona
rios de la prisión de La Torre- 
cica unas charlas divulgati
vas sobre el SIDA y que se 
pretende hacer extensivas a 
la población reclusa.

Esta iniciativa surgió del 
colectivo de funcionarios de 
la cárcel que están afiliados a 
la sindical UGT, habiendo en
contrado éstos en la direc
ción del centro una acogida 
muy favorable a su idea.

Según Jaime Fedriani, di
rector provincial de la Cruz 
Roja en Albacete, Manuel Ji
ménez, director a su vez de 
La Torrecica, se mostró muy 
receptivo ante la posibilidad 
de ofrecer estas charlas e in
cluso la de ampliar este tipo 
de iniciativas con cursos de 
“socorrismo".

I
Para Fedriani estas charlas 
pretenden principalmente 
divulgar, explicar sin prúritos 
de tipo científico, lo que es en 
sí ei SIDA: "A este síndrome 
no hay que tenerle miedo. So- 

I lamente es necesario aplicar 
ima serie de medidas preven
tivas así como conocer los 
síntomas inequívocos del 
mismo.

Manejo del 
material

En lo que se refiere al ma
terial que la dirección del 
centro ha solicitado por el 
funcionariado y consistente 
en guantes de goma y otros 
productos higiénicos, Fedria
ni apuntó que la idea era ex
celente aunque lo importan
te era dar un uso adecuado 
del mismo, “con estas char
las ilustrativas se pretende 
orientar a los funcionarios so
bre este aspectó también".

En,los cursos de socorris

mo se tratará de que tanto la 
población como el personal 
de plantilla conozcan los pa
sos a dar" en caso de una in
tervención de primeros auxi
lios, como es el caso de para
da cardíaca, según la máxima 
“poner en marcha un corazón 
que es demasiado bueno 
para morir".

Mordeduras de 
alimañas

Se ilustrará también a los 
mismos con técnicas de ur
gencia para solventar fractu
ras, mordeduras de alima
ñas, etc, con la idea de que el 
recluso saldrá algún día en li
bertad y pueda encontrarse 
con unas circunstancias que 
le exijan estos conocimien
tos-

Existe también la inten
ción de desarrollar diversos 
tipos de t^eres donde ocu
par el tiempo de ocio de los 
reclusos de la manera más 
provechosa posible.

Fedriani, que mantine con
tactos con el director de La 
Torrecica, manifestó que 
éste ha demostrado a lo largo 
de su gestión un gran interés 
por estos temas de cara a una 
mejor integración del preso 
en la sociedad que le aguarda 
una vez cumpla con su con
dena.

Experiencia 
piloto

Por otro lado Fedriani afir
mó que la experiencia piloto 
que se está llevando a cabo 
oen macro-prisioness de Ma
drid, Barcelona, Sevilla y Va
lencia, consistente en una ac
ción coordinada con la Cruz 
Roja para intervenir en el 
mantenimiento de la desinto
xicación de reclusos heroinó
manos que tanto al ingresar 
en la prisión como al salir no

Jaime Fedriani, presi
dente provincial de 

Cruz Roja.

deseen “romper” con el tra
tamiento, podría en un plazo 
de tiempo muy breve experi- 
meterse en la prisión de Al
bacete.

En la firma del convenio 
que estuvo presidido por 
S.M. la Reina, se llevará a 
cabo en colaboración con los 
hospitales provinciales y el 
propio centro.

Fedriani fundamenta la po
sibilidad de una cooperación 
equivalente a la señalada en 
Albacete, en cuanto en La 
Torrecica existen casos de 
reclusos adictos en un grado 
alto al consumo de drogas 
“duras".

A pesar de que la Cruz Roja 
no tiene en la actualidad fir
mado ningún acuerdo con la 
prisión, Fedriani considera 
que en casos extremos como 
motines, su intervención sé 
hace necesaria, ofreciéndose 
como rehenes, ocupando los 
servicios de cocina, limpieza, 
etc...

Jovenes de toda la ,eg' 
partiapanennncu,2 
vídeo y fotografía ^ i
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entre ellos se pretende Íos ene 4 

él intercambio de expeij í^e lo 

y la convivencia. (¡des
Sesenta jóvenes universita

rios de toda Castilla-La Man
cha participan estos días en 
unos cursillos de vídeo y foto- 
grafía que financiados por la
Jtmta de Comunidades están calle
siendo impartidos en las de
pendencias de la Residencia 
Universitaria de Albacete.

El objeto de estos cursos de 
verano es fomentar la convi
vencia entre los jóvenes de la 
región a la vez que aportar co
nocimientos a su formación de 
universitarios.

La convivencia 
tomo objetivo

De los participantes, el 30 por 
ciento son alumnos residentes 
en el citado centro universita
rio y el resto externos de las 
distintas provincias.

Estos cursos son los segun
dos que la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha or
ganiza para los jóvenes de la re
gión en la temporada estival. 
Los primeros se celebraron el 
año pasado en Toledo.

Bajo el mismo objetivo que 
rige para los alumnos, los moni
tores que imparten el curso y 
que colaboraron directamente 
en él pertenecen a distintos

Grabaciones de í ¡dedi 
vídeo en la riai.

'Asie

Los cursos que diaO®®’ 
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longarán hasta el 30 de isdei
mes. Cada jomada coima ®“^ 
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po de reposo y de comida' 
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El BOP anuncia subastas di 
material automovilístico

Según informa el Boletín Ofi
cial de la provincia de Albacete 
del pasado miércoles día 22, se 
ha hecho público el anuncio de 
subasta para el próximo día 12 
de agosto de 1987; en la misma 
se dará salida a un lote en el 
que entrará en puja unos restos 
para desguace de automóviles 
Peugeot 404, depositados en 
desguaces “Almansa”, así 
como una furgoneta Volkswa
gen depositada en desguaces, 
Miguel Martínez, de Caudete, 
valorados en 20.000 pesetas.

El lote del segundo está com
puesto por un remolque B.W.P. 
modelo F-16/13, depositado 
también en desguaces Al
mansa",-valorado en 200.000 
pesetas. El lote tercero contie
ne un automóvil Peugeot 404 
que se encuentra en el Depósi
to Municipal, de Albacete valo
rado en 100.000 pesetas.

El lote cuatro, comprende 
unos restos para desguace de 
modelo Renault 12 TL deposi-

Udo en el local P  ̂

Antonio M«*“ *! 
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Myiraro de la Plaza Mayor 4/^ —-----------

5^s la Plaza guardaba un 
:hor entrañable y familiar”

.maso de los años, la Plaza Mayor 
"’ 7f,ie perdiendo su ambiente 

^tradicional: los árboles y el vie- 
’*^ los puestos de melones y el 
KdelqutocaUeros fueron dejando 
SsBoSos edificios hasta desa-

perecer por completo. Sólo queda en la 
Plaza un último vestigio: Un kiosko de ma
dera y cúpula metálica que, reconstruido 
se resiste ante el avance de los nuevos 
tiempos y se alza como un desafío.

Sábado, 25 
de Julio de 1987

FOTO: LUp MIOUELAngel Chacón.

r^ ESCALONILLA

Chacón Romero, due- 

ueikioskodelaPlaza.esun 

-ire de mediana estatura, 

adisi t pelo moreno, abundantes 

s- tai Efes y unas manos recias, 
lela, w««*»íl““  ̂

¡peá „ te patinete'de penódi

I desde que tenía 10 anos. 

icaunafotografíabonosa,Ue- 

¡dedobleces, y se pone a re-

a

idai.
■tóeraelkiosko a principios

____ _1 siglo. Antes era de color 

j- meo y también se servía li- 
jj^ nada. Cuando cumplió 80 

esdeexistencia tuvimos que

iste ahora sólo conserva la 
a y .

pula, aunque se ha respeta-

sil fonna tradicional. Yo he-
midaii^
jg ijj le al negocio de mi tío”: El 

j jjj esto de prensa es historia

ug j. ade nuestra ciudad. "Antes 

, (g¿¿ Faza guardaba un sabor en-

jrjjj cable y familiar. La gente

paseaba mucho por aquí y ha
bía más vida: venían limpiabo
tas, quincalleros, segadores... 
Era un ambiente muy distinto ”.

De los diez o doce kioskos 
que existen en Albacete, el de 
la Plaza es, por supuesto, el 
más antiguo. "Este es es el más 
antiguo, pero también fue el 
mejor, el que más prensa ven
día. Ahora, como viene menos 
gente...". A pesar de todo, el 
puesto siempre fue un centro 
de oponión ciudadana: “Aquí 
uno puede enterarse de los rilti- 
mos rumores de la política lo
cal, de los resultados del fútbol 
0 del chismorreo de moda".

Angel recuerda los viejos 
clientes de otros tiempos. 
“Nunca faltó la visita diaria de 
médicos como don Tadeo Ma
tarredona y don Emilio Galia
cho, del alcalde Ramón Bello... 
También pasaba algún torero. 
Una vez apareció por aquí Car
men Sevilla, cuando estaba ro
dando "La venganza", aunque

yo era mucho más joven". El 
kioskero de la Plaza Mayor rela
ta ahora la venta más extraña 
de su vida: "Una vez vino un 
señor de un pueblo de Albacete 
porque había salido su nombre 
en la prensa. Compró sobre la 
marcha 25 periódicos y se los 
llevó todo contento para repar
tirlos entre sus amigos".

En Albacete también desa
parecieron los voceadores de 
prensa, que iban cantando las 
noticias más sensacionales del 
día por las calles. “Yo no vocea
ba la prensa pero me acuerdo 
muy bien de los que gritaban 
en la Plaza del Altozano, la calle 
Mayor y la calle Grande. El últi
mo voceador. Colmenero, mu
rió hace unos ocho años. El 
hombre tenía 75 y aún seguía 
voceando las noticias por la ca
lles, porque en ello le iba la co
mida de cada día. Se le podía 
ver por las aceras, ofreciendo 
los periódicos a la gente. El po
bre murió repartiendo diarios ”.

Angel se acuerda perfecta
mente de las ocasiones en que 
se agotó toda la mercancía: 
“Fue en cuatro acontecimien
tos: El asalto de Tejero a las 
Cortes, la muerte de Keimedy, 
la muerte de Franco y el asesi
nato de la pareja de novios en la 
Fiesta del Arbol. Al día siguien
te del asesinato de la pareja me 
acerqué al kiosko, como todos 
los días, y la gente empezó a 
perseguirme porque todos a 
una querían comprarme los pe
riódicos. Tuve que meterme en 
un bar y despachar desde allí". 
Según el kioskero de la Plaza, 
“antes se vendía mucha pren
sa, mucha más que ahora; los 
jóvenes ya no compran diarios, 
sólo se acercan al kiosko las 
personas mayores, las de siem
pre".

El kioskero sólo puede hablar 
de tiempos mejores y sentarse 
a recordar. "Lo único que se si
gue vendiendo bien es la pren
sa del corazón y de cotilleo. Las 
mujeres nunca han cesado de 
comprar "Semana”, “Hola", 
"Ama", que eran unas revistas 
muy baratas: Sólo 6 pesetas.

Tamhjén se sigue vendiendo 
"Mundo Cristiano”, pero ya no 
tanto”. "Abc” fue siempre el 
periódico más vendido, a pesar 
de la actual competencia de “El 
País”; "Lay Voz de Albacete” 
era el segundo diario que más 
se compraba, “luego apareció 
“La Verdad-”, que se vende a la 
par con LA TRIBUNA... Pero lo 
que más preocupa es que la ju
ventud no lea prensa. Es una 
traba que se une a la de los im
puestos. Si esto sigue así, el ne
gocio corre un peligro muy 
grande”.

Angel se reconoce una per
sona bien informada. “Leo to
dos los periódicos del día y me 
preocupo de apuntar en un 
cuaderno el titular más impor
tante del día que aparece en la 
prensa local”. Saca un cuader
no y enseña las listas intermi
nables de titulares: visitas de 
personajes ilustres, sucesos, 
triunfos deportivos, aconteci
mientos históricos... “Algún 
día pasaré a limpio estas hojas 
y tendré una historia de Alba
cete gracias a la prensa”.

S
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Lo mejor DE ALICANTE ESTA EN EL SUR. 
UBBANOVA. DESCUBRALO.

^^^’^Q^ese a URBANOVA, a descubrir su última oportunidad de adquirir su villa o 

¡IDO - ^P^^^^^f^to a tan solo 5 km. de Alicante y en primera linea de playa.
‘^VA cada año evoluciona para ofrecerle una mayor calidad de vida.
, venga a URBANOVA y encontrará unas viviendas de alta calidad 

y confort én un habitat con amplias zonas verdes, piscinas, pistas de tenis 
y playas limpias y espaciosas.Conozca ahora el sur: lo mejor de Alicante.

URBANOVA sin ir más lejos
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Urbanova
INFORMACION Y VENTA
Carretera de AHcante-Cartagena Km 5 
71/(96)5283711
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La ermita de la “abuela Santa Ana ".
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Las dos pedanías participan conjuntamente
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Coronación de la Manchega mayor y sus damas.

Santa Ana celebra las fiestas
de su patrona del 23 al 26

Santa Ana de arriba y de abajo celebra 
las fiestas de su patrona, el día 23 hasta el 
día 26, festividad de Santa Ana y San Joa
quín. Este año, desde hace muchos, es el

primero que se celebran los actos en Santa 
Ana de arriba, ya que anteriormente se 
hacía en la de abajo, o en la carretera inter
media.

□ Anabel JIMENEZ

El jueves por la mañana que
daron inauguradas las fiestas 
con un concurso infantil de dibujo.

posteriormente * hubo una re
presentación de teatro infantil 
a cargo del Colegio “Pedro Si
món”. Por la noche se amenizó 
a los vecinos con la típica ver-

©VIAJES

WASTEELS
215 Oficinas en Europa a su servicio

Te ofrece las mas grandes reducciones

(Para jóvenes hasta 26 años)
El billete de tren más barato para conocer Europa. 
Dos meses de validez desde cualquier punto de 
España a cualquier destino de Europa.

Billetes para residentes en el extranjero y todos 
sus familiares. Billetes para desplazamientos tem
porales de trabajo.

Precios excepcionales estudiados para ti.
Descuentos hasta del 50%

bena, poniéndole música el 
grupo “Aleación”. Acto segui
do se procedió a la coronación 
de la Manchega Mayor, Pilar 
Clemente de 16 años, así como 
a la de las manchegas de honor. 
Fue el alcalde pedáneo, Juho 
Guillén Fresno, quien las coro
nó dando paso a la verbena con 
la actuación de "Aleación”.

El viernes se celebraron nu
merosos campeonatos de aje
drez, de natación, de billar, así 
como de fútbol. Por la noche se 
dio paso al recital de música po
pular a cargo del grupo "Chan
za”, finalizando la jomada con 
la Gran Verbena y la actuación 
del grupo “Aleación”.

Hoy sábado se abrirá el día 
con una carrera de galgos, jue
gos infantiles y un campeonato 
de truque. Por la tarde se cele
brará el torneo de fútbol y el de 
baloncesto. A continuación se 
hará un pase de modelos a car
go del Colegio “Pedro Simón”, 
y a última hora el grupo “Plati
no” amenizará la verbena.

El domingo, festividad de 
Santa Ana, será el último día de
las fiestas. Por 
habrá carrera 
degustación y

la mañana 
de galgos, 

sopas y

INFORMACION Y VENTA EN NUESTRO CORRESPONSAL:

Viajes España Paseo de la Libertad. 9 Tel.: 23 49 12 ALBACETE

Consulte también en su Agencia habitual, 
son nuestros colaboradores

chocolate, ciclisino y fútbol. A 
las doce del mediodía se cele
brará una santa misa así como 
una procesión. Por la tarde se 
finalizarán los concursos de 
truque y dominó, el grupo de 
baile Santa Ana efectuará mías 
danzas manchegas. Y ya por la 
noche el conjunto “Brasa” y la
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La verbena amenizo a los vecinos.

habitual verbena pondrán fin a 
estas fiestas.

La abuela 
Santa Ana

Este año, después de unos 25 
años, según recuerdan los del 
lugar, es el primero en el que 
las fiestas están descentraliza
das en las dos Santa Ana que 
hay: la de arriba y la de abajo. 
La errnita que existe en Santa 
Ana de arriba parece ser que 
puede tener de 200 a 300 años.

f y se construyó poiq^^ 
¡convento de raonjes. I 
íhace unos años se creólii 
¡sia que hay en Santa Aa 
¡abajo, trasladándose taa 
ila imagen de la “abuela a 
¡Ana" y celehiándose,pea 
¡ to, allí las tiestas, a pesas I 
í disconformidad de los 
tha. El nuevo alcalde, 
¡tién, ha conseguido esta 
¡(jue la imagen de Santal 
vuelva adonde enunp^ 
¡se creó y con el cuidadod 
¡de los vecinos que tem 
¿traste de nuevo. 1
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ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7 
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE ----------- -------- -_

i

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO 
KARATE - MANTENIMIENTO - PESAS Y APARATOS DE 
MUSCULACION - MINIFRONTONES - SAUNA y SQUASH 

Clases especiales para niños desde los 5 años

La 
necesitatU'

ASPRON*
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jD primer lugar se aprobó 

uta de la sesión anterior y 

,grjéssepa8Óalamodifí- 

pinde]art,70delregla- 

^ orgánico municipal, 

j^te a la ampliación y 

pwiinacióii de las conusio- 

ijiDÍonnativas. Era éste un 

paya debatido en la sesión 

({.DI y que no fue aproba- 

18 su día, al no obtener el 

pido socialista la mayoría 

Hbta. 0 portavoz de IU, 

fciftancisco del Campo se 

tíuvo en su posición de 

sosar dada la influencia 

i es el futuro puede tener 

ffic de la política munici- 

¿ Mí de las comisiones! 

inativas. Miguel Fran-I 
iiieAP, manifestó que se-! 

ib votando no a la modi- 
éá del reglamento; 1 

asas que Angel Santos, Í 

CDS, defendió que eral 

saturo cambiar las comi- Í 

Bís, no sólo de nombre, j 

Elle contenido, según eli 

íMiama del reglamento. ¡ 

loaitinuación intervino el j 

ule para decir que el or-j 

i^a responde a la dis-j 

toindelascomisinnftfi j

del PSOE

laicado el reglamento
loánico municipal

i faJ y cómo había acordado la Junta 
semana pasada, en la 

Le áel jueves el Ayuntamiento al- 
Cseño celebró pleno extraordmano

bajo la presidencia del alcalde Antonio 
Callado, y con asistencia de los once 
concejales socialistas, los cuatro de AP, 
dos de Izquierda Unida y tres del CDS.

ALCOCEL

Antonio Callado.
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tronato de la Universidad Po
pular era que éste lo presidie
se el alcalde y la concejala de 
Cultura, María de Carmen 
Mejías. Además estarían pre
sentes los siguientes conce
jales; Pedro Rodríguez, Ga
briel Navarro y Juan Cortés 
del PSOE, María Jesús Ortiz 
de AP, Angel Santos del CDS 
y Jesús Gómez de Izquierda 
Unida. Como representantes 
municipales en SAPRES, la 
Sociedad Gestora del Polígo- 
íio Industrial, el alcalde pro
puso a los concejales socialis
tas José Cuenca y Juan Milla. 
En la academia municipal de 
música representarán a la 
Corporación el alcalde y la 
concejala de Cultura. En los 
consejos escolares de los 
centros públicos, el repre
sentante será Gabriel Nava
rro, concejal de Educación, y 
como sustituta María del 
Ceumen Mejías.

Reparto 
desigual

El portavoz de Alianza Po
pular calificó el reparto de de
sigual, ya que sólo había un 
representante de su partido 
en el Patronato de la Univer
sidad Popular, y lo rechaza
ron. Por su parte IU consideró 
que en el Patronato de la Uni- 
vesidad Popular había dema
siados concejales sociaUatag.^ 
aunque lo aceptaron. No así 
en SAPRES, donde opinaban ' 
Que debía haber uno del PSOE: 
[y otro de AP. También se ma-

<2) 

<2) 
SO 

iy

Numerosas actividades 
dentro de “Verano cultural”

Í

nifestó IU contraría a los re
presentantes en los consejos 
escolares, proponiendo dis
tintos concejales en los dis
tintos consejos escolares 
coordinados por el concejal 
de Educación. El CDS se 
manifestó contrario a todas 
las propuestas, aunque parti
cipará en el Patronato de la 
Universidad Popular. Añadió 
que puede haber problemas 
si en un mismo día se reúnen 
varios consejos escolares e 
hizo constar la marginación a 
la que se somete a la oposi
ción.

Por último el alcalde, Anto
nio Callado, dijo que en el 
tema de SAPRES había habi
do ofertas en la junta de por
tavoces para que se amplíe la 
representación municipal, 
pero no lo permiten los esta
tutos, y mantuvo su propues
ta de dos representantes so
cialistas, que por su condi
ción profesional se comple
mentan e informarán pun
tualmente al pleno.

A continuación se pasó a 
votar y el PSOE votó a favor 
de las cuatro propuestas. 
Alianza Popular en contra de 
las cuatro. El CDS votó que sí 
a la referente a la Universi
dad Popular y no a las otras 
tres, e Izquierda Unida votó a 
favor también a la de la Uni
versidad Popular y a la pro
puesta de la academia muni
cipal de música y en contra 
de las propuestas de repre
sentantes en los consejos es
colares y SAPRES.

El “Verano cultural” que or
ganiza el Ayuntamiento de Ba
lazote, está compuesto por mi 
amplio programa dando cober
tura a todo tipo de actividades.

El sábado 25 de julio se ha 
preparado una exclusión a Cu
llera y Valencia, por el módico 
precio de 1000 pesetas. Sábado 
día 1 el grupo Orientación ame
nizará la verbena que se dará 
en la piscina. Al siguiente sába
do, día 8 de agosto se represen
tará “Quién me compra un lío” 
de José Lucio. El 15 de agosto 
se ha organizado una excursión 
a Alicante y Benidorm costan
do 1000 pesetas. El día 21 ha
brá fiesta infantil así como con
cursos con entrega de premios.

El grupo Tarja representará 
“La casa de Bernarda Alba” el 
sábado 22 de Agosto... Los días 
29 y 30 de agosto, el Ayunta
miento de Balazote quiere ren
dir homenaje a los paisanos re
sidentes fuera del municipio 
con el siguiente programa: el 
sábado habrá un acto de bien
venida por la noche en el Audi
torio Municipal y posterior
mente habrá actuación del ba
llet Estudio. El domingo, 30 se 
celebrará un festival de “Fla
menco Balazote” la cantante 
NoeUa será quien ponga fin a

Fijado el cartel de toros 
de Tarazona de la Mancha

Ayer presentó el Ayunta
miento de Tarazona de la Man
cha el cartel taurino con motivo 
de las fiestas que allí se cele
brarán en el mes de agosto.

El sábado 22 de agosto se ce
lebrará la primera corrida de to
ros y se lidiarán toros de la ga
nadería Sánchez Fabrel para 
José Antonio Campuzano, Ro
berto Domínguez y Julián Car

SALA DE DESPIECE 
FABRICA DE EMBUTIDOS

TENEMOS UN COMPROMISO 
CON LA CALIDAD

NUESTRAS ESPECIALIDADES:
CHORIZO MANCHEGO 
SALCHICHA FRESCA 
CHOPPED PORK 
MORTADELA

EXUALOS EN SU TIENDA HABITUAL
SE PRECISAN DISTRIBUIDORES PARA ALBACETE, 

MURCIA Y ALICANTE. TELEFONO: 2111 77
Teléfono: 21 11 77

II

Z Z Sábado, 25 
de Julio de 1987

VERANO 
CULTURAL

ArUNTAMIENTO DE BALAZOTE

las fiestas.
Del 1 al 6 de septiembre se 

realizará una excursión por tie
rras de Extremadura y Portu
gal. El sábado, 5, será la fiesta 
del deporte y del 11 al 13 de 
septiembre se ha programado 
ima exclusión por la Costa del 
Sol.

cía.
El domingo 23 habrá novilla

da con toros de la ganadería de 
Pérez Tabernero de San Fer
nando para los novilleros Mi
guel Báez "Litri", Rafi Camino 
y Víctor Blázquez.

El lunes 24, el último día, ha
brá becerrada de la escuela 
taurina de Valencia.

JAMON YORK 
SOBRASADA 
BUTIFARRA 
CABEZA DE JABALI

VISITANOS Y
TE SENTIRAS
COMO EN EL

PARAISO

M.C.D.2022
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Descubiertos 
restos de una 
villa romana 
en Valdepeñas

VALDEPEÑAS. (Ciudad 
Real). (Efe).—Los restos de una 
villa romana del siglo II ó III 
después de Cristo han sido 
descubiertos en las proximida
des de la carretera N-IV, dentro 
del término municipal de Val
depeñas.

Según informó a Efe Javier 
Pérez, director de las excava
ciones que se realizan en el Ce
rro de las Cabezas, próximo a la 
villa recién descubierta, el ha
llazgo se produjo por las obras 
de desdoblamiento que se es
tán efectuando en la carretera.

Pérez manifestó que, como 
consecuencia de estas obras, 
se ha perdido el primer estrato 
del yacimiento arqueológico.

Agregó que, tras una prime
ra exploración, los expertos 
han encontrado restos de los si
llares de la construcción, así 
como fragmentos de cerámica 
y otros elementos de épocas 
posteriores al siglo III d. C..

En opinión del arqueólogo, 
este yacimiento puede aportar 
datos nuevos sobre la evolu
ción en la zona de Valdepeñas 
del mundo ibérico al romano, ya 
que del primer período citado 
existe un foco arqueológico, el 
Cerro de las Cabezas, a escasos 
kilómetros.

UNIVERSIDAD DE CASTILLA LA MANCHA 
VICERRECTORADO DE ORDENACION ACADEMICA Y PROFESORADO 

CONVOCATORIA DE PLAZAS DE PROFESORADO 
UNIVERSITARIO EN REGIMEN DE INTERINIDAD

Y CONTRATACION ADMINISTRATIVA
La UCLM convoca las plazas de profesorado universitario que se especifican en la 

relación adjunta, con sujeción a las siguientes
BASES DE CONVOCATORIA:

1 .—Solicitudes: Los interesados en concurrir a esta convocatoria deberán solici
tado mediante instancia-curriculum (no existe modelo oficial) en la que deberán constar 
obligatoriamente la filiación, dirección y teléfono del solicitante, así como sus datos aca
démicos más relevantes. El currículum vitaey los méritos que se aleguen deberán estar 
debidamente justificados.

Deberá presentarse una instancia-curriculum por cada una de las plazas que se so
liciten.

2 .—Plazo de presentación: Hasta las 12 horas del día 20 de agosto de 1987.
3 .—Lugar de presentación: En la Secretaría del Centro al que corresponda la pla

za, o por cualquiera de los procedimientos admitidos en Derecho Administrativo.
4 .—Información: En la Secretaría del Centro al que corresponda la plaza, o en el 

Negociado de Personal Docente del Rectorado, C/. Paloma n.® 9, 13001 CIUDAD 
REAL, Teléfonos: (926) 251750 y 251754, extensiones 11 y 33.
PLAZAS CONVOCADAS:

Centro: FACULTAD DE BELLAS ARTES, Calle Astrana Marín, 4; 16071 CUENCA 
Dedicación 
Tiempo completo 
Tiempo completo 
Tiempo completo 
Tiempo completo 
Tiempo completo

Tiempo completo 
Tiempo completo

Plaz^
1 Profesor asociado
1 Profesor asociado
1 Profesor asociado
1 Titular de Univ. Interino
1 Titular de Univ. Interino
1 Titular de Univ. Interino

1 Titular de Univ. Interino

Ciudad Real, 23 de Julio de 1987
EL VICERRECTOR DE ORDENACION ACADEMICA
Y PROFESORADO

Fdo.: Laureano Gallego Martínez
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“La alcachofa” puso fin 
a las fiestas del Carmen
□

Un año más las fiestas en ho
nor de la Virgen del Carmen, 
que se celebran en el mes de ju
lio organizadas por la comuni
dad carmelita del Convento de 
S. José, han llegado a su fin. El 
último y más popular acto fue, 
como siempre, la procesión ce
lebrada con la imagen de la Vir
gen del Carmen, que finaliza en 
la plaza del mismo nombre, 
donde previamente se ha mon
tado la estructura metálica cu
bierta de ramas de pino, que

Asignatura/s
Pintura I
Escultura I
Dibujo 1
Escultura I
Dibujo 1
Sistemas de representación
Perspectiva
Teoría e Historia del Arte

PROVINCIA/REGION

Primer pleno municipal 
con la ausencia de un 
concejal del PSOE

Joaquín PEREZ

mantiene suspendida en el aire 
la tradicional alcachofa. AI lle
gar la imagen de la Virgen a la 
plaza, la alcachofa abre sus 
ocho pétalos iluminados dejan
do ver en su interior a una niña 
vestida de ángel que entona en 
ese momento un bello canto a 
la Virgen, acompañada por la 
banda de música.

Esta curiosa tradición local lla
mada "Cantó de la alcachofa" 
tiene mucha aceptación y en 
ella participa todo el pueblo lle
nando por completo la Plaza del 
Carmen.

©

□
El pasado martes (día 21) a 

las 9 de la noche se celebró el 
primer pleno extraordinario 
tras la constitución de la Corpo
ración Municipal el pasado 30 
de junio. Al inicio de la sesión 
plenaria, el secretario del 
Ayuntamiento puso de mani
fiesto la falta del concejal del 
PSOE, Antonio Requena Ruiz, 
el cual, por asuntos personales, 
justificaba dicha ausencia. 
Continuó la sesión con la apro
bación con los votos a favor del 
Grupo Independiente y en con
tra el PSOE y AP, de los asuntos 
de organización interna, como 

Tras la lectura porn,^ 

secretario de estos 2 

organización intema^íí 

tución y su posterior aa 

ctón, el alcalde VicentPi- 
n^ó unas palabras a¿ 

S®® ®“ ^®® 'íuemostrój 

seo y voluntad de trajsJ 
da en la gestión murtóS 

un Ayuntamiento abie^ 

dos los partidos, poni J 

confianza en que la

Corporación va a dar Í 

fm+ne T>«»^ n. * “frutos para Caudete end 

mo cuatrienio. Vicente

anunctó también la inná '

creación de una oficinapa 

grupos políticos comen 

tación en el Ayuntamieia

es la Comisión de Gobierno, las 
comisiones informativas, los 
portavoces de los grupos y los 
representantes en los órganos 
colegiados. Todo ello ha queda
do configurado de la siguiente 
forma: Comisión de Gobierno: 
alcalde presidente, Vicente Li
llo, 1* teniente de alcalde, José 
Serrano, 2“ teniente de alcalde, 
José Pérez, 3“ teniente de alcal
de, Maruja Amorós y 4“ tenien
te de alcalde, Francisco Llo
rens. Las sesiones de la Comi
sión tendrán lugar los martes a 
las 6 de la tarde.

Portavoces de
los grupos en
los plenos

Piden 
representación

Tras estas palabras t¡e^ 

de, el concejal deAP,AÍ 

López, pidió la palabra 

mostrar su disconfonnid 

la formación de la Gomis 

Gobierno, en la que tai___  

aparecen nomies del ¡ 

mayoritario, pidiendo su 

sión en dicha Comisión.! 

propuesta también se ui ® 

los mismos términos el ce im 

del PSOE Francisco Bei ato 

alcalde contestó a amb sano 

la ley cotemplaba esta pi áco n 

dad, que por otra partee tayo

Los portavoces serán: José 
Serrano, Antonio López y Anto
nio Cantero. Las sesiones se 
celebrarán los primeros miér
coles de cada mes a las 8 de la 
tarde, celebrándose trimestral
mente. Representantes en ór
ganos colegiados: Asociación 
de Comparsas, Elisa Pagán y 
Francisco Llorés; Unión Musi
cal, Maruja Amorós y Joaquín 
López y Consejo de Dirección 
del C.P. Alcázar y Serrano, J. 
Luis Requena. Comisiones in-, 
formativas: Interior y Goberna
ción, José Serrano, José Pérez, 
J. Luis Requena, Antonio Can
tero y Antonio López; Cultura, 
Maruja Amorós, Joaquín Ló
pez, Elisa Pagán, Francisco Llo
rens y Antonio Requena; Ha
cienda, Economía y Fiestas, 
José Pérez, José Serrano, Joa
quín López, Francisco Llorens, 
Antonio Agulló y Antonio Can
tero; Educación y Deportes, J. 
Luis Requena, José López, Ma
ruja Amorós, Antonio Agulló y 
Antonio Requena; Samdad y 
Juventud, Joaquín López, Luis 
Requena, Elisa Pagán, José Pé
rez y Antonio Requena; Indus
tria y Comercio, Antonio Agu
lló, J. Luis Requena, José Serra
no, Francisco Lorens y Francis
co Benito; Agricultura y Ali
mentación, Francisco Llorens y 
Antonio Agulló, Elisa Pagán. 
Maruja Amorós y Francisco Be 
nito.

suya casi todas las pa -áa 

nes, añadiendo que púa líaijii 

él representa al grupo n os dos 

tario con todas las va «nai 

también asume la respoi ade 

dad del Gobierno del o 81 di 

pio: "Asumimos la respe IMj 
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y esta ley no la he hedí 'íoiel 

señaló el alcalde. Tras o teiO! 

tervención del aliancistí isovié 

nio López, incidiendo fe re 

postura, el alcalde cp M 

que para la creación de iscosi 

misiones informativas se íjas 

dejado total libertad pe Jsrai 

cada uno estuviera en 

quisiera, añadiendo quf «pei< 

me gusta la poHtica abia tiste 

voy a demostrar en est< feb

tro años". M
a

Nuevamente W^ fe 
concejal del PSOE ^ .^
Benito, que nw®^ , '’ 
suopimóndequetana ^
troplenosalaholeiW * 

nara 8boK hsuficientes pare ^^ 
problemas del muniOP^
S contestó a* fe 
m.e aparte *t *

tta«djnanffl^^ 1^ 
ciicunstwM ¡'¿j
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constante con
oponentes-

1 ¥ f^j 
lili

...**siinpleiiiefite’’ 
para ayudar a los 

deficientes mentales?
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se A®. (Efe).—Las futuras 

elctK inmobjliarias tendrán

Bea íBcte un nuevo reclamo

fícil que los que no paguen el al
quiler de tan modernos pisos 
escapen del acoso del casero.

untiBdiano -disfrute de un 

itap&co misil alicatado hasta

arte b y con maravillosas vis- 

ha cuaja el proyecto de 

IBaijin y Elena Kovelcova.

Una reflexión 
irónica
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FOTOS; LA TRIBUNA

Los habitantes de las grandes ciudades se muestran especialmente molestos por el ruido y la 
delincuencia

En las grandes ciudades

El proyecto no puede ser más 
que una reflexión irónica, que 
sugiere el aprovechamiento de 
los misiles como albergues 
para “los sin hogar", con esca
sa practicidad, pero que refleja 
la contradicción existente en
tre el enorme gasto en costosos 
mateñales asociados a la in
dustria del armamento, cuando 
ses abandonan otras necesida
des más urgentes como la vi
vienda.

Estados Unidos gastó duran
te el período comprendido en
tre 1978 y 1984, 200.000 miUo- 
nes de dólares en misiles, y 
desde 1982 a 1986 destinó a 
gastos militares 175 billones de 
pesetas._____________________
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Por otra parte, la Unión So
viética no facilita datos sobre 
su inversión en armas, pero 
fuentes occidentales estiman 
que sus gastos son superiores 
a los de Estados Unidos.

España ocupa el octavo lugar 
detrás de Estados Unidos, Rei
no Unido, Francia, RFA, Japón, 
Italia e India —no se incluyen a 
la URSS y China— en gastos de 
armamento, con 6.986 millones 
de dólares (precios de 1980) en 
1986, según el informe anual 
del Instituto Internacional de 
Investigación para la Paz de Es
tocolmo (SIPRI).

A la vista de las cifras, en 
caso de que todos los países 
que participan en la carrera ar
mamentística abadonaran es
tos proyectos, se podría dar te
cho a esos 1.000 millones de 
personas que no tienen casa.

"Estas viviendas —según los 
autores del proyecto— cons
truidas dentro de los misiles se
rán como un monumento eter
no a la victoria obtenida por la 
paz sobre la guerra y la mise
ria’-.

Los ruidos preocupan mas que 
el paro y la drogadicción

MADRID. (Efe).—Los ruidos moles
tos en las grandes ciudades preocupan 
más a sus habitantes que el paro y la 
droga, según una encuesta encargada

Las poblaciones de ciuda
des mayores de 100.000 habi
tantes están más preocupa
das por los ruidos molestos, 
después de la delincuencia, 
que por problemas tan pre
sentes en la conciencia de la 
gente como el paro y la droga 
o por otros como el tráfico ex
cesivo.

La encuesta refleja la rela
ción del bienestar social con 
los problemas medioambien
tales y fue realizada en la últi
ma quincena de junio de este 
año, sobre una muestra de 
2.000 personas mayores de 
18 años, en 116 poblaciones 
de cualquier tamaño de la pe
nínsula e islas Baleares.

Problemas del 
medio ambiente

En general, la mayor parte 
de los problemas que los es
pañoles mencionan como 
que afectan más a su calidad 
de vida son, después del paro 
y la inseguridad ciudadana 
aquellos del medio ambiente 
como los ruidos molestos, la 
suciedad en las calles, la falta 
de zonas verdes y la contami
nación.

Según el lugar de residen
cia, las respuestas son dife
rentes. Así, los habitantes de

por Presidencia del Gobierno a la socie
dad de marketing y opinión “Emopúbli-

pueblos y ciudades menores 
de 100.000 habitantes citan 
el paro en primer lugar y los 
de ciudades mayores, ade
más de Madrid y Barcelona la 
delincuencia y los ruidos.

Otros problemas

También se les preguntó 
por casos concretos como el 
mal estado de las calles, los 
servicios sanitarios, la falta 
de zonas para pasear, la es
casez de aparcamientos y la 
mala circulación, entre otros.

Aproximadamente la mi-, 
tad de la gente encuentra 
cualqmera de esos proble
mas relacionado con su entor- 
no y cada entrevistado reco
noció la existencia de por lo 
menos 5 de esos problemas 
en su vida cotidiana.

Calculado el “índice de 
conciencia" o presencia del 
problema en la mente de la 
gente, los temas medioam
bientales, como ruidos mo
lestos, contaminación del 
aire, y suciedad en las calles, 
son los que están más pre
sentes en el pensamiento de 
la población, después de la 
delincuencia y el gamberris
mo y de la mala circulación.

Como en el caso de las 
menciones espontáneas, el 
hábitat de residencia marca 
la diferencia cuando se plan- 
tean casos concretos. A me-

dida que crece el tamaño de 
la población se es más cons
ciente de la existencia de 
problemas en el medio am
biente.

Seguridad
ciudadana y sanidad

Por otra parte, los entrevis
tados evaluaron la importan
cia relativa de lo que más 
afecta a su bienestar en su lu
gar de residencia. La seguri
dad ciudadana y la sanidad 
aparecieron como los proble
mas más graves, aimque el 
medio ambiente ocupó tam
bién un lugar destacado en 
sus preocupaciones.

Para los habitantes de 
grandes ciudades, y de Ma
drid y Barcelona, el problema 
más grave es la delincuencia, 
los ruidos y la contaminación, 
la escasez de aparcamientos, 
la suciedad de las calles y los 
servicios sanitarios.

Respecto a los problemas 
concretos del “medio am
biente” y de "conservación 
de la naturaleza", una cuarta 
parte de la población no en
tendió de qué se hablaba y 
casi otra cuarta parte demos
tró no tener conciencia inme
diata de esa problemática en 
su entorno._______ ________
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Se ha identificado a los presuntos terroristas

Cinco guardias civiles heridos al explotar 
una bomba contra un cuartel en Eibar

EIBAR (Guipúzcoa).—Cinco guardias civiles han 
sido hospitalizados a raíz del atentado perpetrado en 
la tarde de ayer contra el cuartel de este cuerpo en Ei
bar, en el que otros tres agentes y un número todavía 
no determinado de ciudadanos resultaron contusiona
dos.

En la residencia Sanitaria de San Sebastián, han

quedado ingresados el guardia de primera clase Se
gundo Pedraza Yuste, de 50 años de edad, y el cabo 
Santos Rodríguez Prieto, de 29, el primero con pronós
tico grave y el segundo menos grave, según informaron 
en este centro, donde fue atendido también el agente 
Manuel Gonsalves, quien fue dado de alta.

O Consejo 6 
Ministre» 
aprobó la 
ley sobre 
infracciones
Consejo de Miiustr, 

reunión de -

Antonio González Walios 
fue trasladado en estado gra
ve al Hospital Comarcal de 
Mondragón, al igual que José 
Antonio Vélez y Domingo Al
varez Rodríguez, ambos heri
dos leves según el gabinete 
de prensa del Gobierno Civil 
de Guipúzcoa.

Todos ellos son guardias ci
viles, al igual que Eloy Cal
vente, Diego Duque y Manuel 
Gonsalves Yusta, quienes fue
ron atendidos en el Hospital 
de Eibar y en la Residencia de 
San Sebastián sin precisar su 
hospitalización.

Los ocho guardias civiles, 
junto con un número no de
terminado de ciudadanos, re
sultaron alcanzados por la ex
plosión de un coche-bomba 
aparcado junto al cuartel de la 
Guardia Civil de Eibar.

La explosión fue anunciada 
con anterioridad en una lla
mada telefónica recibida, se
gún el gabinete de prensa del 
Gobierno Civil de Guipúzcoa, 
a las 14,50 en la Inspección 
Municipal de Eibar en la que 
“una voz masculina dijo, en 
nombre de ETA, que haría ex
plosión im artefacto colocado 
en las inmediaciones del 
cuartel de la Guardia Civil de 
Eibar”.

Fuerzas de este Cuerpo 
porcedieron, según las mis
mas fuentes, a acordonar el 
lugar efectuando un reconoci
miento en los vehículos que 
estaban estacionados en las in
mediaciones.

Sobre las 15,30 horas hizo 
explosión la furgoneta Merce-

;

FOTO: EFE

El Cuartel de la Guardia Civil sufrió graves daños.

1

dos Benz, aparcada junto a 
uno de los laterales del edifí- 
cio de la Casa Cuartel de la 
Benemérita, que alberga a 
unos 130 guardias civiles.

Cascotes

Ocho agentes resultaron al
canzados por la onda expan
siva al igual que ,un mímero 
no determinado de vecinos, 
que resultaron con contusio
nes y rasguños al ser alcanza

dos por la rotura de cristales, 
cascotes y otros objetos des
prendidos de las viviendas.

Fuentes de la lucha antite
rrorista consideran que el 
atentado de ayer contra el 
cuartel de la Guardia Civil de 
Eibar pudo evitarse, ya que 
uno de los objetivos de la in
vestigación tras las detencio
nes de anteayer era “intentar 
evitar la reacción habitual de 
ETA", según dijeron.

Las declaraciones efectua-

das ayer por los detenidos 
han permitido ya identificar a 
dos presuntos miembros del 
otro “talde" del comando Do- 
nosti, presuntos autores del 
atentado contra el cuartel, se
gún fuentes de la Guardia Ci
vil.

La conexión entre los dos 
“taldes” del comando Donos- 
ti y la dirección de ETA en 
Francia es un ciudadano fran
cés, según las mismas fuen
tes.

Aumentan los ingresos de 
Hacienda en un 46 por ciento

UGT no acudirá a la próxima 
reunión si se cita a CEOE

MADRID. (Efe).—^Hacienda 
ingresó cerca de 300.000 millo
nes de pesetas por el primer 
plazo de las declaraciones de 
renta positivas correspondien
tes a 1986, lo que supone un 
46,5 por ciento más de lo regis
trado en el primer plazo del año 
anterior.

que este aumento de recauda
ción se debió, además de al au
mento de declarantes, a la nue
va normativa legal y a la dismi
nución establecida para las re
tenciones en 1986.

Los 296.016 millones de pe
setas recaudados por Hacienda 
suponen un 23,3 por ciento más 
de lo previsto, estimado en 
240.000 millones de pesetas y 
casi 100.000 millones de pese
tas más de lo ingresado en 
igual período del año pasado.

El número de declaraciones 
de renta presentadas a Hacien
da este año, correspondientes 
a 1986, fue de 7.712 millones, 
un 8,57 por ciento más de las 
presentadas en el año anterior.

Estos datos fueron dados a co
nocer ayer por el secretario ge
neral de Hacienda, Leopoldo 
López Aranda, quien explicó

El mímero de declaraciones 
positivas presentadas fue de 
3.951.834, un 31,02 por ciento 
rriás que el año pasado, mien
tras que las negativas 
(249.975) y las de derecho a de
volución (3,51 millones) dismi
nuyeron respectivamente un 
19 y un 7,10 por ciento.

MADRID. (Efe).—UGT no 
acudirá a la próxima reunión de 
concertación en caso de que el 
Gobierno cite conjuntamente a 
los sindicatos y a la CEOE, afir
mó ayer de forma tajante el se
cretario de acción sindical del 
sindicato socialista. Apolinar 
Rodríguez.

Rodríguez acompañado por 
el secretario confederal. José 
María Zufiaur y por el de ima
gen, Miguel Angel Ordóñez, 
presentó en rueda de prensa 
una'carta enviada por el secre
tario general del sindicato, Ni
colás Redondo, al presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
a la que se adjuntaba un docu
mento que contiene los crite
rios de UGT sobre la concerta
ción.

José María Zufiaur señaló

que una reunión entre sindica
tos, Gobierno y CEOE “pondría 
en evidencia distintos plantea
mientos que no son nuevos .

La CEOE, agregó Zufiaur, 
“volvería a decir que la política 
fiscal es muy alta, cuando no es 
cierto, pues es inferior a la de 
los países europeos y también 
diría que los gastos sociales 
son superiores a los de la CEE, 
cuando en realidad son 3 pun
tos por debajo y esto nos lleva
ría a las mismas posturas de 
siempre".

Nicolas Redondo reitera en 
su misiva que no aceptará una 
reunión tripartita que se pro* 
duzca por “la vía de los hechos, 
ya sea para diagnosticar la s^ 
tuación o para celebrar un 
acuerdo socioeconómico de 
principio".
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Si Otros países lo apoyan

NACIONAL

España presentará a la ONU una 
resolución sobre el terrorismo

MOSCU. (Efe).—España desea presentar un pro
yecto de resolución sobre terrorismo en la próxima 
Asamblea General de la ONU, señaló ayer en Moscú 
Juan Manuel Cabrera, director general de organiza
ciones y conferencias internacional del Ministerio es
pañol de Asuntos Exteriores.

Sobre la convocatoria de la 
Conferencia de Paz en Orien
te Medio, Cabrera manifestó 
que no percibió ningún cam
bio de actitud hacia la misma 
por parte soviética.

Sábado, 25 
de Julio de 1987

Cabrera dijo, en,un encuen
tro con periodistas, que Es
paña está interesada en pre
sentar un proyecto de resolu
ción sobre terrorismo, siem
pre y cuando la acompañen 
en su propuesta otros países, 
"sobre todo los de nuestra 
área geográfica”.

El director general de orga
nizaciones y conferencias in
ternacionales hizo estas de
claraciones al término de una 
visita realizada ayer mañana 
en Moscú, en la que mantuvo 
contactos con representan
tes soviéticos sobre la prepá- 
ración de la próxima Asam
blea General de la ONU, que 
se reunirá en septiembre.

Cabrera afirmó que entre 
los temas tratados con los re
presentantes soviéticos es
tuvo el de la posible resolu
ción sobre terrorismo, dado 
que España desea que en la 
próxima Asamblea General 
de la ONU pase del estadio

de mera declaración a otro 
más concreto.

No obstante, añadió que 
España es consciente de las 
dificultades que existen para 
lograr un consenso sobre me
didas concretas contra el te
rrorismo en el seno de la 
ONU, debido a las diferencias 
de matices existentes en tor
no a la definición del mismo.

Sobre la postura soviética a 
este respecto. Cabrera afir
mó que los representantes 
con los que mantuvo entre
vistas en esta visita señala
ron que estaban de acuerdo 
con el análisis español.

Otros temas abordados por 
el representante español con 
los soviéticos, fueron la con
vocatoria de una Conferencia 
de Paz para Oriente Medio, la 
guerra entre Irán e Irak y la 
conferencia sobre desarme y 
desarrollo, que se celebrará 
el próximo mes de agosto en 
Nueva York.

En relación con el conflicto 
entre Irán e Irak, los repre
sentantes soviéticos mani
festaron un apoyo total a la 
resolución sobre el mismo, 
aprobada recientemente por 
la ONU, y manifestaron que 
deben agotarse todas sus po
sibilidades antes de lanzarse 
a una segunda resolución 
que implique medidas de re
presalia, aunque no la exclu
yeron.

El tema de los derechos hu
manos fue tratado también 
por Cabrera en sus reuniones 
de Moscú, y a este respecto 
afirmó que, pese a las dife
rencias de matices existen
tes entre lá URSS y España, 
no tiene por qué haber una 
actitud de confrontación.

También añadió que había 
observado flexibilidad en 
este campo por parte soviéti
ca, que ligó al proceso de re
novación y apertura empren
dido por Mijail Corbachov.

La intervención 
del juez pudo 
interrumpir la 
investigación 
de los etarras

MADRID. (Efe).—El ministro 
de Cultura y portavoz del Go
bierno, Javier Solana, recono
ció ayer que la intervención de 
tm juez de San Sebastián, el fis
cal y dos forenses, tras la de
tención del comando Donosti, 
“interrumpió la investigación 
pohcial".

En rueda de prensa, al térmi
no del Consejo de Ministros, 
Solana dijo que el Gobierno es
pera que la presencia del juez, 
del fiscal y de los dos forenses 
"aporte datos positivos a la in
vestigación”.

Sobre la concertación social, 
el portavoz dijo que la voluntad 
del Gobierno es la de celebrar 
otra reunión "antes de fin de 
mes” y agregó que el presiden
te González "responderá la 
próxima semana” a las cartas 
enviadas por el presidente de 
la CEOE, José Maria Cuevas, y 
los secretarios generales de 
UGT, Nicolás Redondo, y 
CC.OO. Marcelino Camacho.

Obstruccionismo

Ordóñez se reúne con su 
homólogo en Alemania

BISCHOFSGRUN (RFA). 
(Efe).—El ministro español de 
Asuntos Exteriores, Fernández 
Ordóñez, inició ayer en Alema
nia Federal conversaciones con 
su colega Hans Dietrich Gens- 
cher que servirán para prepa
rar la próxima "cumbre" de 
septiembre entre los jefes de 
Gobierno de ambos países.

Genscher y Fernández Ordó
ñez aprovecharon el día solea
do en la pequeña localidad de 

. Bischofsgrun, situada en las 
estribaciones de los Alpes bá
varos, para discutir en la terra
za del hotel donde se hospedan 
y en un ambiente desprovisto 
de protocolo oficial, diversos 
temas bilaterales y multilatera

les, entre los que destacan, a 
petición española, los comuni
tarios.

Según explicó Fernández Or
dóñez antes de sentarse a la 
mesa con su colega alemán, 
“Éspaña está especialmente 
interesada en conocer los obje
tivos de la presidencia germana 
de las Comunidades, el primer 
semestre de 1988, con vistas a 
su propio turno de presidencia 
que le toca ejercer justo un año 
después".

El jefe de la diplomacia espa
ñola adelantó que tratará con 
Genscher de la reforma comu
nitaria, con especial atención a 
los fondos estructurales, así 
como de la cooperación política

én el seno de la CEE, y también 
la Latinoamericana, donde am
bos países comparten diversos 
proyectos.

Javier Solana, que fue pre
guntado en numerosas ocasio
nes durante la rueda de prensa 
sobre la actuación del juez del 
Juzgado número 2 de San Se
bastián, evitó mencionar la pa
labra "obstruccionismo” a la 
que se refería un periodista, y 
se limitó a reiterar que la actua
ción del juez "interrumpió la in
vestigación policial”.

Tras señalar que el Gobierno 
"avala y respalda” las declara
ciones del gobernador civil de 
Guipúzcoa, que ayer dijo que la 
paralización de la investigación 
sobre el comando “Donosti” 
podía facilitar la huida de per
sonas implicadas. Solana califi
có de “éxito importante” la la
bor de las Fuerzas de Seguri
dad del Esatdo en la detención.

El portavoz del Gobierno se 
mostró, por otra parte, tajante 
al afirmar que no cree que la de
tención del comando abra nue
vas fisuras en las relaciones en
tre los Ministerios de Justicia e 
Interior. "No lo creo", subrayó.

' EDUARDO CAMPAYO VERA
gjj^ (Constructor de obras)

’t’ípital a los 57 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Su D.E.P.
oauH^^^ Victorina García López; hijos Eduardo y Rogelio; hija política

«AN UNA ORACION POR SU ALMA
Beni^^'^^^'^'''^ ®i entierro que se celebrará hoy sábado a las DIEZ de la mañana partiendo de la Plaza de 

mm Palencia, n.“ 1 a la Parroquia de San José, donde se celebrará la misa de Córpore Insepulto.

Albacete, Julio de 1987
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Según informó Alfonso Escámez a los accionistas

El Central anuncia beneficios record
18.500 millones en sólo seis meses

El Banco Central ha obtenido unos 
beneficios del orden de 18.500 millones 
de pesetas en el primer semestre de 
este año, un 19’74 por cien superior a

los de igual período de s i 986, según in
forma su presidente, Alfonso Escámez ’ 
en carta dirigida a los accionistas de la 
entidad.

Este nivel de beneficios re
presenta el 1'38 por cien de 
los activos medios (ATM) y el 
105’12 por ciento sobre el ca
pital, con aumentos muy im
portantes sobre el año ante
rior.

Dicho nivel se ha consegui
do, entre otras causas, gra
cias a que el banco ha sabido 
contener fuertemente sus 
costes de estructura, en los 
que los gastos generales y de 
personal se han incrementa
do sólo un 3’24 por ciento so
bre los del año anterior, y por
que, paralelamente, se han 
reducido en valores absolutos 
los costes financieros, lo que, 
según indica el presidente del 
Central en su carta, se ha con
seguido al mantener el costo 
de los depósitos, a pesar de 
las tensiones en contrario.

En este periodo, objeto de 
análisis por el presidente del 
Banco Central en su carta a 
los accionistas, los ingresos 
totales han aumentado hasta 
más dse 149.000 millones de 
pesetas y los productos netos 
han pasado, en este periodo, 
a 72.375 millones de pesetas, 
con un aumento de más de 
5.000 millones sobre el mismo 
periodo del año anterior. A 

amortizaciones y previsiones 
se han destinado 22.707 mi
llones de pesetas, algo más 
que el año anterior.

Se informa en la carta de la 
cartera de valores que define 
la función de holding finan
ciero e industrial que el Banco 
Central desarrolla. En valo
res absolutos, la cartera de 
valores vuelve a aumentar en 
el semestre al igual que hicie
ra el año anterior, y alcanza 
im valor en bolsa de más de 
191.000 millones de pesetas, 
con plusvalías sin realizar, y 
por tanto no afloradas al ba
lance, que sólo en el Banco 
Central se acerca a los 
100.000 millones de pesetas.

En cuanto a las cifras del 
balemce, los activos totales 
están ya muy próximos a los 3 
billones de pesetas, y en el 
conjimto del grupo bancario 
del Banco Central suman 3’9 
billones de pesetas, equiva
lentes en comparación inter
nacional a más de 31.300 mi
llones de dólares. La inver
sión alcanza 1’5 billones de 
pesetas en el banco y más de 
2 billones en el grupo, los re
cursos ajenos fijan respecti
vamente, 2,5 billones para el 
banco y 3’4 billones de pese

tas para el conjunto del gru
po. Los depósitos de clientes 
que controla el Banco Central 
con su grupo bancario ascen
dieron a 2.684.475 millones 
de pesetas.

Referido también al grupo, 
se informa del flujo de caja 
agregado por los bancos y so
ciedades financieras y de in
versión consolidables exclui
do el propio Banco Central, 
que acumula un total de 
12.180 millones de pesetas al 
finalizar el primer semestre 
de 1987, contra 8.765 millo
nes en el año anterior.

Informa también Alfonso 
Escámez que en el Banco 
Central y su grupo se conju
gan 3 actividades diferencia
das que dan una fisonomía 
empresarial distinta, ya que 
además de ser el mayor banco 
comercial del país por ocupar 
las posiciones predominantes 
del mercado en las cifras tpta- 
les de activos, recursos e in
versiones, según los datos co
nocidos al 30 de junio, su acti
vidad en la inversión en accio
nes configura uno de los hol
ding de mayor volumen en el 
país, y por otra parte, la pro
porción en el balance propio y 
el balance consolidado del

FOTO: LA TRIBUNA

Alfonso Escámez.

grupo de la actividad interna
cional, tanto en valores abso
lutos como en índices relati
vos, es significativamente 
mayor que en los demás ban
cos similares. Define esta cir
cunstancia como una opción 
por la diversificación, el equi
librio de riesgo en los activos 
y la solidez que se deriva de 
importantes plusvalías no 
afloradas al balance.
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Informa, por último, el pre
sidente del Central en su car
ta a los accionistas, que el be
neficio por acción, que en di
ciembre de 1986 era de 379'60 
pesetas, se valora ahora, a ju
nio de 1987, en 525,60 pese
tas, con un aumento del 38 
por cien en estos solos seis 
meses.

La conferencia rá 
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adoptar un programad 
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de los miembros por ai 
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La nueva ley de comercio 
de EE.UU, contra el sistema 
internacional de comercio

BONN. (Efe).—El proyecto 
de ley estadounidense de co
mercio “viola claramente las 
reglas del GATT y toda la filo
sofía del sistema internacional 
de intercambios”, según el se
cretario de Estado en el Minis
terio de Economía de la RFA, 
Otto Schlecht. '

El funcionario declaró que 
“las limitaciones comerciales 
previstas por dicho proyecto de 
ley echarían a perder todo el cli
ma de la economía mundial”, 
aparte de irrumpir frontalmen
te contra el Acuerdo General 
de Aranceles y Comercio 
(GA’TT) y el funcionamiento del

comercio internacional.
Schlecht considera que di

chas medidas, que compren
den, entre otras, tarifas adua
neras de castigo y restricciones 
a la importación para países 
competidores y superavitarios 
en sus intercambios con 
EE.UU. están dirigidas princi
palmente contra Japón.

El presidente Ronald Reagan 
ha anunciado ya en Washing
ton que presentará su veto a 
este proyecto si se mantiene su 
contenido rigurosamente pro
teccionista y se aprueba en el 
Congreso.

M^cado^l^^yis^
Moneda Comprador Vendedor

1 ecu............................................ 142’003 142'358
1 dólar estadounidense ........... 126'833 127'151
1 dólar canadiense ................... 95'112 96'350
1 dólar australiano .... . ............. 89'735 89’959
1 franco francés........................ 20'553 20’605
1 libra esterlina ............... :........ 203'441 203’950
1 libra irlandesa...................... .. 183'274 183’733
1 franco suizo ............................ 82'574 82’780

100 francos belgas ........................ 329'908 330’734
1 marco alemán......................... 68'381 68’552

100 liras italianas .......................... 9'449 9’473
1 florín holandés........................ 60'721 60'873
1 corona sueca........................... 19'645 19'695
1 corona danesa ........................ 18'028 18'073
1 corona noruega ..................... 18'735 18'781
1 marco finlandés..................... 28'253 28’324

100 chelines austriacos ..... ;........ 973'021 975’456
100 escudos portugueses............ 87'171 87’389
100 yens japoneses....................... 84'589 84’801
100 dracmas griegos .................... 90'757 90’984
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Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota den 
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Cotización

Sociedad cotizada en la Bolsa Nominal

l .-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ..................
2 .-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ......
3 .-Empresa Nacional de Electricidad.....................
4 .-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ........
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) .................
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) .................................
7 .-Cia SEVILLANA de Electricidad .......   ;......
8 .-Unión Eléctrica-Fenosa...........................................
9 .-Altos Hornos Vizcaya .............................................

lO.-Asland..........................................................................
11 .-Cementos Alba................................. ........................
12 .-Uralita ........................... ,.............................................
13 .—Valenciana Cementos.............................................
14.-Cros...............................................................................
15 .-Explosivos Río Tinto ..............................................•.
16 .-Perfumería Gal ..........................................................
17 .—El Aguila (Cervezas) ...............................................
18 .-General Azucarera...................................................
19 .-Ebro, Cía azúcares y alcoholes............................
20 .-Tabacalera..................................................................
21 .—Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
22 .-Cubiertas MZOV ......................................................
23 .—Dragados y Construcciones .................................
24 .—Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)
25 .-Telefónica ...................................................................
26 .-Banco de Bilbao........................................................
27 .-Banco Central............................................................
28 .-Banco Español de Crédito .....................................
20 .-Banco Exterior...........................................................
30 .-Banco Hispano-Americano....................................
31 .-Banco Popular Español...........................................
32 .-Banco de Santander.................... .......... .................
33 .-Banco de Vizcaya .....................................................
34 .-Banco Zaragozano....................................................
35 .-Corporación MAPFRE.............................................
36 .-Unión y Fénix Español ............................................
37 .-E1 Encinar de los Reyes...........................................
38 .-Inmobiliaria Urbis.....................................................
39 .-Vallehermoso ............................................................

Indice bursátil: 264’16 (+1’46) Tendencia: Alza
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2.970

700

340

550

440

355

290 

4.575

3.590

7.290

3.955

4.375

16.000

9.000

4.150

11.700

4.200

4.950

7.450

4.960

3.950

2.400

2.600

8.805

6.550

10.300

4.005

8.350

8.625

4.080

3.125

3.285

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & 
Cambio y Bolsa Asociados, Madri •
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6.945

2.290
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2.525
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4.110

11.150
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7.450

4.960

3.840

2.370

2.625

8.805

6.500
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3.100

3.365
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^do el árabe que secuestró 
jariÓB de "Air Afrique”

-La detención del 

itír'‘*tección palestina, un pasaje- 

*‘ •**’*'Itó herido, es el resultado 
a» jts«’®'®“ , j.| nC-10 de “Air

1 a del avión, Edouard

Artissus, de nacionalidad francesa, ca
lificó de "desgracia" la muerte del pa
sajero, pero se felicitó ante la prensa 
por “la suerte que tuvimos para un rápi
do final” y agradeció la “valentía” de 
los pasajeros y la “eficacia" de su tripu
lación y del grupo especial de interven
ción suizo que subió a bordo.

nali «Cuando salimos de Roma

,(»»és Oídos »““ 

.^u a causas m«“0-
Al parecer había

y "diarosalaire",dijo.

ijmediatamente vi a un 
í 1 muy excitado .que

sus quejas y reivindi-
611» jtabasusquej^y*---------2 S,i»ntta al Gobierno 

^ «mifestaba ^e 

ja,:aitaBeirutyciueUeva- 

¡abordo una maleta Rena

bín
IHT’, agregó al coman-

B pirata aéreo aceptó las 

igencias del comandante 

mj ¡posarse en un aeropuerto 

r tai ttano pata abastecerse de 

ladi obustible “porque él no 

.hn aiairaParís", añadió.

ira 'Desde entonces se suce-
usg son numerosas crisis de

FOTO: EFEEl secuestrado es conducido fuera del avión.
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Pilis alternativas, que
non, 
omeftn desde la gran excitación

tos, la gran calma y nos hizo 

ro servir café, pero no nos

jon mtió en ningún momento 

ocai endonar la cabina por lo

ma e no pude ver al pasaj ero 

osa mado", destacó.

a o E fallecido, por un disparo 

ilacabeza eta, según lasrin-

naciones que proporcionó 

“ tiilMlación al comandante, 

__ lonbre joven y de nacio- 

idad francesa.

la intervención del repre

sante de la OLP en Gine- 

nej t Nabil Ramlawi, requeri- 

iporlas autoridades suizas 

¡Elio el pirata se identificó

ri. no pertenece a ningún gru
po palestino, mientras que 
un representante de la mi
sión diplomática del Líbano, 
que negó su autorización 
para acoger el aparato, co
mentó que pertenecía a una 
fracción chiíta.

El pirata se encuentra de
tenido y será juzgado por 
"homicidio voluntario", ma
nifestó Ducret, quien añadió 
que todos los pasajeros fue
ron inmediatamente atendi
dos.

Mó muchísimo a calmar

dación", añadió Artis-

’I^ él hablaba en árabe 

slatorre de control, por 

¡“6 “oputje entender de 

■'litaban", añadió.

. ,“"m<. Ramiawi 

/ lue el pirata, al pare- 

®Mnibte Hussein Rami-

La operación que concluyó 
el secuestro duró unos ocho 
minutos y fue iniciada por los 
propios pasajeros de la parte 
trasera del DC-10, que abrie
ron la puerta trasera izquier
da de la que se desprendió un 
tobogán por el que comenza
ron a deslizarse.

Inmediatamente que los 15 
miembros de la tripulación, 
se dieron cuenta de la actua
ción de los pasajeros, abrie-

ron todas las puertas de so
corro por las que comenzaron 
a bajar los 148 pasajeros, al
gunos de ellos hiriéndose le
vemente.

El pirata aéreo, que se en
contraba en la parte delante
ra del avión en esos momen
tos, fue reducido también por 
la tripulacióri, que se abalan
zó sobre él y le sujetó en el 
suelo.

Cuando la policía, que es
taba preparada para interve
nir, vio-que los pasajeros des
cendían por los toboganes 
inició la subida al aparato por 
las mismas vías.

Según Robert Ducret, pre
sidente del Estado Mayor de 
crisis, la decisión de interve
nir estaba tomada tras con
sultar con la autoridades del 
Consejo Federal (Gobierno) 
siuzo, el Gobierno francés y 
el Gobierno de Costa de Mar
fil (Air Afrique tiene su sede 
central en dicho país africa
no).

V
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Iberoamérica solicita
soluciones para su deuda

GINEBRA. (Efe).—Los países
iberoamericanos 
"insuficiente" el

consideran 
documento

presentado por el presidente 
de la comisión de Recursos Fi
nancieros de la UNCTAD sobre 
la deuda externa.

Un delegado de un país de 
América Latina, que prefirió no 
dar a conocer su identidad, dijo 
ayer que si se aprueba el docu
mento redactado por el japonés 
Makoto Taniguchi no se habrá 
avanzado "casi nada" en bus
car soluciones al pago de la 
deuda.

El problema de la deuda ex
terna ha sido urio de los más 
importantes en la séptima se
sión de la comisión de Naciones 
Unidas para el Comercio y el 
Desarrollo (UNCTAD), que se 
celebra en Ginebra del 9 al 31 
de julio, único foro de discusión 
económica en el que participan 
todos los países del mundo.

El documento presentado 
por Taniguchi, de circulación 
reservada entre los delegados 
hasta que se apruebe, afirma 
que “las aportaciones de las di
versas partes deberán coordi
narse en el contexto de progra
mas de inversión a medio pla
zo, tendentes a promover el 
ajuste y el Crecimiento".

Según el texto, esos progra
mas tandrán en cuenta la capa
cidad de servicio de la deuda de 
cada país, los ingresos^ previs
tos por exportaciones, la rela
ción de intercambio, los requi
sitos de importación, el creci
miento del PIB y el volumen y 
las condiciones de la asistencia 
financiera que se espera en el 
futuro.

El documento afirma que 
“los periodos de consolidación, 
de vencimiento y de gracia de
berán ser suñcientemente lar
gos para asegurar la armoniza
ción de los plazos del servicio 
de la deuda de cada país con 
sus ingresos previstos y habrá 
de tenerse en cuenta la posibi
lidad de cambios imprevistos”.
_Para el delegado latinoameri

cano consultado el problema es 
que el texto no concreta plazos, 
ni índices máximos de interés.

El peruario Oswaldo de Ri
vero, portavoz del Grupo de los 
77 (países en vías de desarro
llo), había declarado esta sema
na que las naciones industriali
zadas y los estados que él repre
senta han flexibilizado sus po
siciones para llegar a un acuer
do y terminar con éxito la UNC- 
TAD.

Continúa el encierro por los 
desaparecidos en Guatemala

GUATEMALA. (Efe).—Más 
de un centenar de familiares de 
desaparecidos políticos en 
Guatemala continuaban ayer 
por segundo día consecutivo, 
en el interior de la catedral me
tropolitana para exigir una au
diencia prometida por el presi
dente Vinicio Cerezo.

Unos 150 miembros del Gru
po de Apoyo Mutuo (GAM), 
qpie reúne a familiares de 
40.000 desaparecidos políticos.

ocupó la catedral metropolita
na, para exigir al Gobierno la 
formación de una comisión in
dependiente que investigue el 
destino de sus familiares.

Vinicio Cerezo les prometió 
en la noche del jueves una au
diencia “para la próxima sema
na" y señaló que los dirigentes 
de GAM no se presentaron a la 
entrevista programada para el 
jueves al mediodía y que les es
peró cuarenta minutos.
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Máquinas Expendedoras de Tabaco, 
Profilácticos y Registradoras CITIZEN

Para atención de sus clientes actuales 
y futuros, abre su 

DELEGACION EN ALBACETE
Calle Arenal, 9 - Teléfono: 23 16 52

Poniéndonos a su entera disposición 
para cualquier consulta en 

VENTAS Y SERVICIO TECNICO

UNIDAD O SERVICIO CULTURAL, 
ENSEÑANZA, DEPORTES

EXTRACTO DE LAS BASES 
QUE HAN DE REGIR EN EL 
CONCURSO DE CARTELES 

PARA LA FERIA DE 1987 
PRIMERA.—Podrán tomar parte en el Concurso 

todas aquellas personas que lo deseen.
El tema será libre.
El tamaño del cartel será de 0,65 de ancho por 0,95 

de alto, sin contar márgenes.
SEGUNDA.—Se establece un premio que será in

divisible, dotado con 300.000 ptas.
TERCERA.—El plazo para la presentación de car

teles finalizará el día 7 de Agosto, a las 13 horas.
Las bases del Concurso se podrán solicitar en el 

Negociado de Cultura, Enseñanza y Deportes del Exo
rno. Ayuntamiento.

Para más información, llamando al teléfono: 
21 88 00 extensión 1314.

Albacete, Julio de 1987.en



Tribuna büL:eettvs.
Ge$|mé$ de trece temperadas en bs eqiiípos mfeñores

MORENO, 
adiós al Zaraaoza

ZARAGOZA jj. M. ARAÍ.

LLEGO 8 los alevines zarago
cistas con once años y trece 
después ceut» baja e» ei 

club aragonés. Pedró Moreno 
López, veír,tíco8tro ertos. cen- 
trocampista de corte ofensivo, 
de fácil desplazamiento y exce
lente toque. auténtico director 
de orquesía, en sítonew h»^- 
cho adiós ai equipo de As 
emores. A Id largo dé siete «m- 
poradas ha sido puntal definiti
vo et»;'í«» , files del Deportivo 
Atasjórt. Gort tos filiales ha vivi
do rruKnenlos de euforia y mo- 
thentos de decepción. Quedan 
rnwy .fejpB toe diez erttorchartos 
internacionales con le setocotort 
juvenil, los escertsos, los títulos 
del Campeonato Naciottet de 
Aficionados- Toda urtá vida de-, 
dicedá a tos cotortre biáneo® de 
to entidad zamgocíste. Le rees
tructuración del Aragón y la fal
la de opononirtadef, en el pri
mer equipo han dejado com
puesto y sin novia a este modé
lico jugador.

tiene cuerda para mucho y 
calidad para demostrar lejos de 
su tierra lo que: Hdva dentro y 
qua en sta Romareda no podo 
exhibir.'Eri momentos críticos, y 
cuando estudie distintas oto, - 
tes, es el rttomento de hacer un 
análisis de su época zaragocís- 
»B. ’

—¿Cómo piense un juzgador 
que abandona su único club 
después de trece años de dedi
cación?

— Pena, mocha pena, de rw 
haber Cumplido con el suerte de 
Íleger al Real Zaragoza y que
dár me .en puertas de lograr un 
objetivo que me tracé cuando, 
siendo muy nrlto, llegué carga
do de ilusiones.

—¿Pero careciste de oportu 
rédades para demostrar tu au
téntica vafíá?

- Ha sido el gran probiama 
da casi todos los jugadoras ini
ciados en la propia cas8- Cop al 
primer equipo he jugádo algún 
partido oficial sin itescenden- 
cie, .cótoP an la Copa de la Liga, 
an algún ernistoso. e incluso 
viajé a disputar a Italia un en-- 
cuértfro. Oe nada ha servido 
que hiciera la pretemporada 
con el primer equipo, y de nado 
vato si no exijan yerdadaras 
oponunidades.

-¿Siete artos en ai filial te 
han servido para amanererte?

— Nunca me faltó Hesión. pe
ro tarrtpopo he .recibido grandes 
estfmufos. Te! vez en moman- 
los decisivos me - faltara esa 
aliepto imprescindible. En esta 
temporada pasada mi perma- 
itertuis en el Aragón ha sido lo 
peor de mí etapa de jugador 
zaragocista.

- ¿Cortsidetaa haber perdió ' 
oh tiernpc magráfico en esa 
prolongada estarcía ah las filas 
del filia! zaragocista?

«No tuve 
oportunidades»

«Y, además, mi 
regularidad an ai 
Aragón no sirvió de 
nada»

—Ni oluefío menos; sieeipie 
mantuve la ilusión de Itegsr al 
Real Zaragoza. Soy todavía jo
ven. Con veinticuatro artos «la- 
soro axpefiencid y te véntajs de 
pertenecer a. un gran club. 
Quién sabe sí lo que na pude 
lograr en trece artos ahora lo 
consigo en uno Mantengo viva 
la ilusión, y ahora, w estos uto- 
memos, no puerto rendirmo, 
daspués de kr que me hé toca
do pasar.

—¿Capacitado para fugar en 
Primera lJivisión?

—Mi condición de ser perso
na muy respetuosa y callarte 
me ha perjudicat», pero no os 
técil cambiar. Pero ai he da me- 
nifestarme al respecto puedo 
garantizar que estoy capacitado 
paro jugar en la máxima cate
goría. Seguro que no desertio-

rwH», y más después de alter- 
(wr muchas temporadas cor, ju- 
gadór«8 de príín«f« línea.

—¿lienea ofertes?
- Algunas, e Ínciuso be oído 

rumores de que algún equipo 
de Pomer a Oí visitón se he inte
resado pO* rnís servieios.

- ¿Muy exígeme éo-el t^e- 
no ecourtrníeo?

—gn absuiuto. Mi cotización 
es acorde a le de ouslquiers de 
mi historial o corno la del que 
ae considere en condiciones de 
jugár en Primera Oivisión.

— ¿En el momento de la ges- 
perdda te queda mal sabor de 
(o estancia en el Real Zar ego- 
te.? '-i®- ÍÍ;-

—No puedo ohridar toque he 
pasado. Perdorto a los que me 
htoerqn darto. Espero que todo 
me sirva de experiencia y en ib 
sucesivo le suerte'00, resulte 
tan esquiva. >

Modélico el que fuera a lo 
largo de muchos artos capitán 
da los filiales xaragocíslas. Ma
nolo Villawova, én su condición 
de director técnico del Reat Za- 
tagoze, conocedor profundo dei 
tema, puede ser un auténtico 
valedor pare que este jugador 
pueda en otros horizontes de
mostrar sos cualidades de fot- 
boRsta de primera tmea.

Í

«

Mof*no M quejé ó» su falta da qporttmfóaó en «I Zaragoza. GI «Iwb 
TOifto la ha «tarto la harta rtaaguéa do habar aataUa traes tamgoradaa a« 
tos aquípoa infattora». Rasa a todo, confía an triunfar en Primaro 

Civialén.
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Moreno, protagonista en 
la prensa nacional

La prensa nacional, en con
creto el diario deportivo “As”, 
en su edición de ayer, dedica 
tma página completa a Moreno, 
nuevo jugador del Albacete Ba
lompié.

lial Deportivo Aragón.

Trece años 
ligado al 
Zaragoza

El centrocampista está cata
logado como uno de los jugado
res con mayor clase técnica de 
los que pertenecían al Zarago
za, atmque jugaba en el Ara
gón.

Moreno fue durante muchas 
temporadas el capitán del Ara
gón donde ha permanecido tre
ce años entre alevines, juveni
les y filial de Segunda División.

Ortiz llego a un acuerdo 
y Quique puede que tambié

El hasta ahora jugador del 
Cartagena, Ortiz, se ha com
prometido con el Albacete 
Balompié para jugar la próxi
ma temporada. El contrato 
no se firmará posiblemente 
hasta el mismo lunes, día de 
la presentación del equipo. 
Ortiz, es extremo izquierdo y 
jugó antes de pertenecer al 
Cartagena, en el Coruña y 
Castilla.

Respecto al lateral izquier
do Quique, también hay acer- 
'camiento, pero no se puede 
decir que exista acuerdo defi
nitivo.

En la tarde de ayer, se en
tregaba por parte de los res- 
ponsales de la firma deporti
va, Luanvi, la equipación que 
esta casa ha entregado al

Como adelantábamos días 
pasados, el centrocampista 
Moreno suscribía contrato con 
el Albacete, y añadíamos que 
además de ser internacional ju
venil, Moreno estuvo a punto 
de dar el paso definitivo al Za- 
ragoza, con el que efectuó algu
nas pretemporadas, para ter
minar jugando cada año en el fi-

Entre otras cosas, la informa
ción dice: “Pedro Moreno Ló
pez, veinticuatro años, centro 
campista de corte ofensivo, de 
fácil desplazamiento y excelen
te toque, auténtico director de 
orquesta, en silencio ha dicho 
adiós al equipo de sus amores".

Reproducimos la entrevista 
del diario “As", por entender 
que para los aficionados de Al
bacete puede ser interesante.
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Luanvi.

club por el simple hecho de forma decisiva Leo 
lucir sus prendas deportivas.
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La-nueva equipación del Albacete. ”®*‘*

Se aprobó el Circuito de velocida 
con la abstención del CDS
□ Domingo MARTINEZ

Se aprobó en el pleno del 
Ayuntamiento de Albacete ce
lebrado ayer, el proyecto bási
co para la construcción del Cir
cuito permanente de veloci
dad.

El punto que estaba incluido 
en Urbanismo y dentro de la se
sión extraordinaria del Ayunta
miento, fue objeto de repetidas 
intervenciones por parte de los 
portavoces de los cuatro gru
pos políticos.

Por parte del secretario ge
neral, se dijo de principio que lo 
que allí se sometía a aproba
ción era el proyecto básico del 
Circuito, entendiéndose en el 
mismo la valoración del terreno 
objeto de la adquisición (pues
to que no es municipal) y pedir 
autorización a la comisión pro
vincial de Urbanismo para que 
se pueda constnrir en la parte 
de terrenos que no están califi
cados como suelo urbano.

trucción del Circuito, que que
de claro". Para manifestar más 
adelante que “nos parece que 
no existe la documentación ne
cesaria para decidir en este mo
mento la cuestión, por lo que mi 
grupo —el CDS— considera 
que debe dejarse la propuesta 
sobre la mesa para estudiarlo 
con detenimiento”.

Onofre se refirió también a 
que "el precio de 800 millones, 
puede verse aumentado hasta 
llegar cerca de los 1.100 millo
nes. Además en la información 
que se nos ha facilitado, no se 
incluye un estudio sobre man
tenimiento, ni tampoco de la 
rentabüidad económica".

El portavoz del PSOE, Jesús 
Alemán en su primera inter
vención dijo que quería “acla
rar al CDS, que la valoración era 
estimativa, que no son tantos 
millones como ha dicho el porta-'

Ajedrez: se disputó la 
segunda ronda

Informábamos ayer de los re
sultados de la primera ronda 
del Campeonato Regional Ab
soluto de Ajedrez de Castilla- 
La Mancha.

Ofrecemos hoy los resulta
dos de la segunda ronda que 
corresponden a las partidas ce
lebradas el día 22, estando pre- 
■vista su finalización para el pró
ximo domingo día 26, que coin
cidirá con la última de las seis 
rondas a que está programado 
el Campeonaoto.

La segunda partida arrojó es
tos resultados:

M. Suárez (Albacete), 1;J. 
Benayas (Toledo), 0.

F. Rojas (Toledo), 1/2; J. Ara
que (C. Real), 1/2.

S. Espinosa (Guadala.), 1; A.

Puebla (Toledo), 0.
C. Inés (Guadal.), 1/2; A. Nú

ñez (Albacete), 1/2.
P.V. García (Albacete), 1;

M.Miranzo (Cuenca), 0.
Después de esta ronda la cla

sificación queda como sigue.
Con 2 puntos, M. Suárez (Al

bacete).

Sorribes (Albacete), 0.
F. Gómez (Albacete), 1;

Fernández (Guadala.), 0.
J. García (Albacet), 1; C.

E.

La

Con 1,5 puntos, F. Rojas (TO), 
J, García (AB), P. Cañizares 
(CR), F. Gómez (AB), J. Araque 
(CR), S. Espinosa (GU).

Con 1 punto, J. Benayas 
(TO), P.V. García (AB), P. Mora
les (CR).

Con 0,5 puntos, A. Sorribes 
(AB), C. Inés (GU), Fernández 
(GU), J.A. Puebla (TO), C. La 
Orden (AB).

Con 0 puntos, M. Miranzo 
(CU).
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millones de pesetas".

Jesús Alemán, tanili 

refirió al “beneficio que 
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Más adelante, Alefe 
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Paco Ballestero portan 

AP. manifestó que “una 
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í*^ iMor ron veintiún segundos de diferencia

^5¿Delgado se juega 
j el Tour de Francia

¡ere 
oesi

tónúaWerdel 

etapa, entí®^- 

Kgtjos.enlaqueven- 

Eés Regia Clere. del 

un tiempo de 6h. 
«Brotón prinmP^' 

«¿Pedro Delgado, lo 

«niinutos después. 
Soada, la más tranquila 

^^utadas hasta el mo- 

de trámite para los 

«L fiieites del pelotón, 

«.elcontrol de la cane- 
«^ndió al Carrera — 

^porelDelTongo-y 

final al PDM de Pe-

Roche como Delgado 
jKeion arriesgar porque 

fcaoeraelmásapro- 

Imitaron a ir a rueda 

4 del otro durante los 

■toetros que separa- 

Jr¿d Genevois en la 
IlKsiiizayDijon.

Los más sorprendente fue el 
control a bloque realizado por 
PDM en los últimos kilómetros. 
La cabeza del pelotón la forma
ban Theunisse. Van der Poel. 
Laguía. Muller. Stevehaagen y 
el propio Delgado; mientras 
que Knetemann trataba de 
obstaculizar la marcha de un 
grupo compuesto por ocho co
rredores.

Este control propició la llega
da en solitario de estos ocho 
hombres —Clere, Van Lancker, 
Leclercq. Achermann, Knete- 
mann. Lubberding, Patrick y 
Brun—; mientras que evitó que 
equipos como Super Confex o 
BH buscaran una llegada masi
va para sus velocistas.

A mitad de carrera Gómez, 
del Reynolds Seur, intenta en 
numerosas ocasiones la esca
pada pero sin conseguir nada 
positivo. Fue a falta de 30 kiló
metros cuando se produjo la es
capada buena. Atacó Clere y a 
su rueda se fueron Knetemann, 
Lubberding, Van Lancker, Le-

i Js 
^ &

 5
 H

Clasificación de la etapa

•g

L(3ereRegis (Teka) 6h.41:22 (Media 33’600 km/h).

2 , Leclercq J.C. (Toshiba) a 03'

2 . Achermann Alfred (Kas) m.t.

líiietemann Gerrie (Pdm) m.t.

5 .Lubberding Henk (Panasonic) m.t.

6 .VaiiLanckerE. (Panasonic) m.t.

7 .PatiyRudy (Ronald) m.t.

¡ria.<*-®'’“^®^®ric(Z)m.t.

ícete» Poppe! J.P. (Superconfex) 2:56

'^°®®^ (Joker) m.t.

les». 
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h.Delgado(PDM) m.t.

h. Rodríguez (Teka) m.t.

|i(l.Sanchís (C.Rural) m.t. 

p Fuerte (BH)m.t. 
hNavano(BH)m.t. 

8Fl.ADtequera(BH)m.t.

IJIndurain (Reynolds) m.t. 

j •''Laguia (PDM) m.t. 

liS?í^'™*^ ®eynolds) m.t.

RliCmic. Rural) m.t.

jtlisilicación general 
l!S“‘í.'®“>‘“h 39:37 

| 'J’'be(Caneia)a21 

S?»ÍS.

I u , 516:21

1 Rural) a 25: 50 
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clercq, Achermann, Brun y Pa- 
try.

Así. en el tramo final y a falta 
de unos ochocientos metros. 
Clere atacó con fuerza y dio de 
rueda a sus compañeros de es
capada que llegaron a la línea 
de meta tres segundos des
pués. mientras que el pelotón 
de Delgado y Roche lo hacía a 
2:56 minutos.

La vigésimo cuarta etapa es 
un contrarreloj Dijon-Dijon de ' 
38 kilómetros. La salida del pri
mer corredor será a las 9:53.

Sábado, 25 
de Julio de 1987

Penco Delgado, se la juega hoy. ^°™- latmbuna
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Almas gemelas
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Tú, la carretera y tu Golf. Un trío 
perfecto. Con el asfalto corriendo bajo 
las ruedas a casi 200 Km/h. Interior, todo 
confort. Y si no, fíjate en quienes te 
acompañan. ¿Alguna queja? Exterior... 
El aire se abre en dos para hacerte sitio. 
Los árboles y postes se alejan, alejan...

a toda velocidad. Eres único. Nada 
puede hacerte sombra. Ni a tu Golf 
ni a ti.

Volkswagen

lo que se tiene

Versiones (desde Í.250.CXX) Ptos. P.F.F.); Golf GTI (112 CV, 0/100 Kms/h. en 9 seg., 5.7 L codo iOO Kms.¡, 
Golf CL (75 CV, 5,31. codo 100 Kms.), Golf Diesel (70 CV, 4,31. codo 100 Kms.).

Talleres Rubens
Ctra. Valencia, 66 - Teléfonos: 23 86 OO y 23 86 65

®
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Ferrán Ariño, dice que no se pida la dimisión de Núñez

Ex-presidentes del Barga 
piden unidad en el club

BARCELONA. (Efe).—^Francesc
Miró-Sans, Narcis de Carreras, Enric 
Laudet y Agustí Montal, ex-presidentes

del Barcelona, han efectuado un llama
miento a la serenidad y a la unidad en el 
seno del club.

Los equipos valonciah 
de Tercera firman u„ 
documento de apoyo

BENICARLQ (Castellón), ahcantinn
(Efe).—El presidente del Beni-

lac

"Como ex-presidentes de 
la entidad barcelonista y el 
profundo amor que sentimos 
por nuestro Barqa, pedimos 
serenidad y unidad ahora 
que nos encontramos en un 
momento crítico, después de 
una temporada poco brillan
te y con una gestión presi
dencial fuertemente contes
tada”.

Aseguran que ninguna di
rectiva, desde Gamper hasta 
la actual, acertó en todos sus 
propósitos a satisfacción ple
na y unánime de todos los so
cios “pero no hay duda que 
hoy existe una gran insatis
facción por la política depor
tiva que la actual directiva 
lleva a término".

“ Queda, también, fuera de 
dudas —agregan— que hoy 
existe una ámpha decepción 
por la política social y de ima
gen de nuestra entidad. El 
socio está triste e indignado 
porque nuestro club es reci
bido con claras muestras de 
antipatía en la mayoría de los 
campos visitantes". Y consi
deran que es “absolutamen
te neceséiría una profunda y 
exhaustiva reflexión, espe
cialmente, a cargo de los que 
dirigen el club”.

Significan que “hay que to
mar decisiones”, individual
mente o en comisión, con me
nos protagonismo y más hu
mildad, para rehacer la unión 
entre todos los barcelonistas 
y reencontrar la ilusión, que 
es fundamento indispensa
ble para la fuerza y grandeza 
del Bar^a. Hay que abando
nar posiciones y trabajar por 
lo que todos más deseamos; 
Un Barga admirado y respeta
do”.

Para los cuatro ex-presi
dentes es un trabajo inme
diato. “Por eso consideramos 
que hay que dejar para más 
adelante ciertos proyectos, la 
dimensión de los cuales pue
de comprometer seriamente 
el futuro de nuestro club".

El Barcelona y Núñez, siempre noticia.

í

Matizan que "pensamos 
concretamente en la ampha- 
ción del estadio, una iniciati
va que, a nuestro entender, 
va contra la tendencia actual 
de huir de construcciones de
portivas faraónicas y que, por 
lo demás, no parece nada jus
tificada a la vista del descen
so de asistencia de público al 
Nou Camp. Hemos compro
bado la pasada temporada 
que actualmente sobra cam
po y falta fútbol”.

Están de acuerdo los cua
tro ex-dirigentes en incre
mentar y consolidar el patri
monio del club, pero “ sin olvi
dar que, además del patrimo
nio material hay ótro que es 
medida para el fervor y la 
cohesión de la gran familia 
barcelonista y que hay que 
defender y hacer crecer por
que, en defitiva, es donde 
saldrá la energía que hará po
sible el futuro del Barga";

Francesc Miró-Sans, Nar
cis de Carreras, Enric Lludet 
y Agustí Montal terminan pi
diendo a los socios, compro
misarios y, también, a la di
rectiva, que “se manifieste 
cada uno de acuerdo con su 
conciencia, procurando adop
tar las medidas más beneñ- 
ciosas para nuestro club".

Ferrán Ariño, candidato a

la presidencia del Barcelona 
en las elecciones de 1978, 
afirma que “es incorrecto 
que ahora se pida la dimisión 
de Núñez ya que así, un país 
democrático no puede fun
cionar”.

En unas declaraciones de 
Ferrán Armo a "El Periódico 
de Cataluña", dice “Núñez 
sahó elegido democrática
mente y se ha de respetar 
que acabe su mandato. He
mos de acostumbramos a no 
pedir tantas dimisiones”.

El actual diputado por Con
vergencia i Unió al Parlamen
to de Cataluña significa que 
“la gente que le acusa tiene 
que acusar, también, a la 
masa social, que en dos elec
ciones fue incapaz de presen
tar a nadie. Esa masa social 
ha de hacer la revisión al club 
y replantearse muchas co
sas. Y la misión de los grupos 
de presión es estimular al so
cio para unas próximas elec
ciones sanas. Yo a Núñez lo 
acepto como presidente, 
.aunque no como persona".

Para Ariño, el presidente 
de un club debe ser “un hom
bre sin nombre ni apellidos, 
es decir rm hombre desperso- 
nahzado. Cada día se habla 
diez veces de Núñez, cuando 
debería hacerse referencia al 
presidente del Barcelona”.

MATERIAL INFORMATICA 
Y OFICINAi Comunica a sus clientes 

que desde hoy nuestro 
nuevo domicilio es: 

C/. BAILEN, 17 ALBACETE 
Nuevos teléfonos; 

23 98 70 y 23 98 71

carió, Antonio Sorli, manifestó 
a Efe que “los veinte equipos 
de Tercera División que confor
mamos el grupo sexto hemos 
firmado un documento para 
conseguir la formación de dos 
subgrupos que acojan a todos 
los equipos de la Territorial Va
lenciana”.

El documento se firmó en la 
rermión convocada por el presi
dente de la Federación Valen
ciana de Fútbol, Vicente Mu
ñoz, en la que se trató de la for
mación de dos subgrupos con 
el fin de acoger a los equipos
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Taylor, el mejor de la 
liga, consumía cocaína

NUEVA YORK (Estados Uni
dos). (Efe).—^Lawrence Taylor, 
el mejor jugador de la liga de 
fútbol americano la pasada 
temporada, afirmó que su equi
po, Los Gigantes de Nueva 
York, la liga y la policía sabían 
que consumía cocaína, “pero 
no hicieron nada para parar- 
me .

Las declaraciones de Taylor 
y la descripción de sus tres 
años enganchado en la droga 
se incluyen en un libro que se 
editará próximamente, si bien 
una revista deportiva ha publi
cado parte.

Taylor afirma que “Los Gi
gantes sabían quién utilizaba 
drogas en el equipo y que uno 
de ellos era yo. Consumí cocaí-

na desde 1982 hasta! 
cada vez, más hasta! 

cuerpo empezó a deóii 

así no podía continuai j 
El jugador ingresó J 

riamenteepl986enj 

de rehabilitación paia I 

dictes en Houston, perol 

pasado regresó para J 

mejor temporada junta 

equipo Los Gigantes dej 

York. j

El director del equipa 

ge Young, no ha hechos 

tarios a cerca de las da 

dones de Taylor y se haj 

do a decir: "Intento nal 

bros sobre deportes, A 
bían dicho que lo refenl 

jugadores era algo coa 

cial".

El Hércules no pagará
15 millones por Villa

ALICANTE. (Efe).—“El Hér
cules no está dispuesto a pagar 
15.000.000 de pesetas por el 
traspaso del jugador del Spor
ting de Gijón Joaquín Villa", 
manifestó a Efe el presidente 
en funciones del club, José Ra
món Solano.

El jugador, por el cual se ha 
interesado el Hércules, tiene un 
año de contrato en vigor con su 
actual club y ante el interés del 
equipo alicantino, el presiden
te del Sporting, Ramón Muñoz, 
solicitó la citada cantidad de
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Los jugadores del C. D. Español 
pasaron la revisión médica

jWon

Pipií 

piel

Si la

BARCELONA. (Efe).—La 
plantilla de jugadores del Espa
ñol pasaron esta mañana revi
sión médica y esta tarde parti
rán en autocar hacia Bagneres 
de Luchon (Francia), donde es
tarán hasta el 7 de agosto, en 
que regresarán a Barcelona 
para efectuar la presentación 
oficial del equipo, el lunes 10.

Todos los jugadores acudie
ron a la cita para hacerles análi
sis de sangre y orina. Y, según 
los doctores Mir y Oliveras “si 
alguno no nos indica que tiene 
molestias, de momento no 
efectuaremos nada más por
que hace muy pocos días que 
se fueron de vacaciones”.

Los jugadores que se con
centrarán en Bagneres de Bigo-

rre son los siguientes;
—Porteros: N'Kono, Melén

dez y Echevarría (Sestao).
—Defensas; Urquiaga (At. 

Bilbao), Roig (Hospitalet), Mi
guel Angel, Gallart, Soler, Txe 
lis y Francis

—C entrocampistas; Golo- 
bart, Iñaki, Zúñiga, Zubülaga 
(Real Sociedad), Orejuela, Lau- 
ridsen y Márquez.

—^Delanteros: Valverde, Pi' 
neda, Pichi Alonso, Mauri y Lo
sada (Castilla).

No estará en esta concentra
ción el defensa Job, que fue 
operado el pasado día 1 de ro 
tura de menisco interno de a 
rodilla derecha, y no tendrá el 
alta médica hasta el próximo 
mes de octubre, aunque ayer

por la tarde se le «*’
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gl poeta se recupera del accidente sufrido

Alberti, furioso con los coches 
porque se perderá su estreno

MADRID. (Efe).—Rafael Alberti 
está furioso contra los coches no sólo 
porque "no hay derecho a que tu vida 
esté en manos de una bestia cualquie-

ra", sino porque no podrá acudir al es
treno el próximo lunes de su obra "La 
pájara pinta" a la que ha puesto música 
Carmelo Bernaola.
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“Quiero que la gente vaya 
a divertirse, como quien va al 
espectáculo de una feria y es
pera algo gracioso", afirmó 
ayer en una . breve rueda de 
periodistas celebrada en el 
Hospital Gregorio Marañón, 
donde lleva ingresado una 
semana, con una pierna rota.

"El trompazo que nos pegó 
esa bestia, que no sé quién es 
ni sé cómo se llama, me tiene 
aquí inmovilizado", se queja, 
pero no pierde su buen hu
mor y ha convencido ya a me- 

. dio hospital para que vaya a 
ver la obra, un “guirigay - líri
co - bufo - bailable" que se es
trena el lunes en el centro so
ciocultural Galileo de Ma
drid.

a los

eoiú

ipre 

)ag 

)aso

U 
cho

S

¡te 

¡te

Í*5S 

i!** de

“la

el

ená

adido

eha 

o no

iS

pera

¡UIl 
35

ih 

301 

B

La pájara pinta

ioaa de pueblos se

ala región del norte 

siieeste país, podría 
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"La pájara pinta", que Al
berti escribió en 1925, para 
un marionetista, no se había 
escenificado más que en una 
ocasión en el Instituto Escue
la, hacia 1931, recuerda el 
poeta, y sólo se había publi
cado entera en una edición 
especial del Instituto fran
cés, por lo que estaba encan
tado con este estreno, que di
rige Gonzalo Cañas.

Explica que la escribió “en 
un momento en que los poe
tas del 27, los del sur, nos en
tusiasmábamos por las figu
ras populares". Está basada 
en esos personajes, no en el 
folklore, con el guirigay, es 
decir ese suceso de gritos, 
protestas, bulla de los patios 
de vecinos y escándalo popu
lar que crea una atmósfera de 
feria".

El cancionero 
andaluz

J^a)'—Aún está 

5® “la América 

,/^deáge".afir- 
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Mentina, en 

publica el últi- 
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Algunos personajes —dijo 
. Alberti— llegaron a mi imagi
nación por el cancionero an
daluz, donde aparecen por 
ejemplo; La pájara pinta, don 
Diego Contreras, el de las ti
jeras, el conde de Cabras, la 
viuda del conde de los Laure
les, la carbonerita, doña Bi
rria Larriga Dórriga Trompa 
Pitárriga que pierde los 
guantes, o el arzobispo de 
Constantinopla que se quie
re desarzobispo - Constanti
no - politanizar... ”.

Muchas de estas coplas 
andaluzas han ido a América 

explicó— y luego han vuel
to, como el Antón Pirulero... 
que fue llevado por los prime
ros españoles que viajaron al 
nuevo continente y regresó 
como un personaje muy co
nocido de la tradición popu
lar del Perú.

No es una obra, 
para niños

La obra, dice Alberti, no se 
<Iinge a un público específi
co, no está escrita para niños, 
y tiene un aire joven, “está

FOTO:’LA TRIBUNA

SS
ii

A pesar del accidente. Rafael Alberti no pierde su buen 
humor.

más pensada para los pies 
que para la cabeza". “No hay 
que esperar cosas transcen
dentes, ni tragedia, hay que 
ir como a una diversión, sin 
creer que se va a ver nada 
tremendo, pues lo que va a 
pasar puede ser dolorido, 
pero ameno".

Alberti, que a sus 85 años 
afirma orgulloso que “mi ca
beza fue más fuerte que el 
parabrisas que rompí", se ha 
llevado al hospital todo el 
material para seguir traba
jando en sus obras completas 
“como si nada me hubiera 
ocurrido". “No he empezado 
todavía porque me duele la 
pierna, pero estoy deseando 
hacerlo".

La rehabilitación

El próximo martes le quita
rán la. mitad de la escayola y 
empezará la rehabilitación, a 
caminar con muletas, para en 
pocos días dejar el centro sa
nitario, cuandó ya pueda mo
verse. Pero el alta definitiva 
tardará todavía uno o dos 
meses.

Un grupo de amigos hacen 
turnos para cuidarle, sobre 
todo su sobrina, Teresa, que 
aún no ha decidido lo que ha
rán este verano “se vendrá a 
mi casa, y quizás nos marche
mos al mar, a un apartamen
to que tengo alquilado, con 
mis cinco hijos, en Almería".

La pequeña habitación, in
vadida en un minuto por las 
cámaras, periodistas y gra
badoras no parece agobiarle, 
aunque siente “que no poda
mos estar en un jardín, o en 
alguna terraza tomando una 
copa", pero sobre todo pro
testa porque se hayan tenido 
que suspender cinco recita
les que iba a ofrecer este ve
rano: en Salamanca, Galicia y 
otros lugares, “con el perjui

cio que supone, en lo econó
mico y en todo".

Enfado por 
el accidente

Y se enfada mucho al recor
dar el accidente: “Estába
mos totalmente parados en 
un semáforo, esperando 
arrancar, cuando de pronto 
alguien nos metió un enorme 
topetazo y yo le dije a mi ami
go: “ Creo que me he matado, 
pues vi un resplandor tre
mendo y rompí el parabrisas 
con la cara".

Al preguntarle si tiene al
guna molestia en la cabeza, 
contesta orgulloso; “Mi ca
beza resultó más fuerte que 
la lima" y expresa su entu
siasmo por el vuelo.

No hay nada mejor 
que volar

“No hay nada mejor que 
volar —asegura el poeta de 
“Marinero en Tiérra"—, por
que en aviación puede haber 
un día un accidente, pero lue
go pasan muchos meses sin 
nada,, mientras que en el trá
fico de automóviles muere 
muchísima gente, por nada, y 
es tremendo que tu vida esté 
mediatizada por las ruedas".

Alberti concluye con su 
agradecimiento a los médi
cos, que “se han portado de 
maravilla conmigo". “El día 
del accidente, el pasado vier
nes, me estuvieron haciendo 
toda clase de pruebas, inyec
ciones y radiografías hasta 
las 5 de la mañana, para con
firmar que, en efecto, no te
nía nada grave".

“Además, hay en este hos
pital enfermeras estupen
das, nos reímos mucho jun
tos, pues si algo no soy yo, 
precisamente, es un poeta 
aburrido".

La producción 
de cine y TV 
europeos se 
unificará 
en 1989

BARCELONA. (Efe).—La 
producción y distribución cine
matográfica y televisiva de los 
doce países de la CEE se coor
dina a partir de 1989 mediante 
el programa MEDIA, según ex
plicó en Barcelona Henri Roan- 
ne, responsable del proyecto.

Roanne, director general de 
Información, Comunicación y 
Cultura de la CEE, participó en 
el simposio sobre Conserva
ción y Preservación de la obra 
cinematográfica en el marco 
del Festival de Cine de Barcelo
na.

El programa MEDIA —Medi
das para Potenciar el Desarro
llo de la Industria de produc
ción Audiovisual— se encuen
tra actualmente en su fase pre
paratoria, estudios de merca
do, consultas con los profesio
nales y elaboración de hipóte
sis de trabajo.

El responsable europeo indi
có que el programa MEDIA, in
tegrado hasta ahora por nueve 
proyectos, prevé su actuación 
en los sectores de la distribu
ción de los productos audiovi
suales, producción y financia
ción.

Dentro de la distribución 
existen tres proyectos; la crea
ción de una red europea de dis
tribución de filmes “los bub- 
get” (bajo presupuesto), la cir
culación europea de películas 
comerciales, en colaboración 
con la Federación Internacional 
de Asociaciones de Distribui
dores, FIAD, y el desarrollo de 
multilingüismo.

En el sector de la producción 
se estudia impulsar la elabora
ción de filmes de dibujos ani
mados y desarrollar el audiovi
sual en las regiones europeas, 
que sin embargo, según preci
só Roanne, están actualmente 
estancados.

En el desarrollo del audiovi
sual, que dirige el Channel 
Four de la BBC, se estudiarán 
las posibilidades de intercam
bio de programas entre las dife
rentes televisiones regionales. 
El plan piloto parte de las expe
riencias del Reino Unido y Es
paña.

En un estado más avanzado 
se halla la realización de series 
europeas de ficción televisivas, 
que coordina el Instituto Inter
nacional de la Comunicación 
(Reino Unido), así como el desa
rrollo de la Infografía (produc
ción por ordenador), cuyos es
tudios generales están ya en 
curso.

Con respecto al sector de la 
financiación, el programa ME
DIA, según matizó Roanne, ha 
creado el GEFCA (Grupo Euro
peo de Financieros del Cine y el 
Audiovisual), integrado por 
cinco bancos que se repartirán 
el riesgo, entre los cuales se en
cuentra el Banco de Crédito In
dustrial.

La Comisión de las Comuni
dades Europeas y las asociacio
nes profesionales pertinentes 
estudiarán, asimismo, la posi
bilidad de armonizar la regla
mentación fiscal en materia de 
producción y coproducción, y 
facilitár la circulación de filmes 
entre los países de la CEE.
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VARIOS

Anuncios por palabras

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 21 28 19

• PRESTAMOS DE OBUGACtO 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu 
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaria el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año, y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 1 D años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aún no necesita avalista.

Liámenos y le informaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono: 
21 28 19.

• PRESTAMOS. Gestionamos ins
tantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Ttfs. 
246 64 94 - 246 22 62 - 256 02 06. 
C/Alcalá, 196. Madrid.

• EMPRESA de ámbito nacional preci
sa 10 personas para trabajar en Alba
cete. Llamar 23 36 54.

• SE NECESITA piso en alquiler sin 
muebles. Teléfono: 23 53 79.

• SE VENDE teja vieja. Teléfo
no 22 76 75.

• SE VENDE piso Doctor Ferran. 110 
112 m2 útiles más 40 de terraza. Precio 
calificación de hace 6 años. Sin estre
nar. Cíomunidad económica. Informa
ción horas comercio. Teléfono: 
22 15 75.

PASATIEMPOS

• SE TRASPASA o vende Restau
rante Céntrico. En casa antigua restau
rada. Instalaciones nuevas. 350 m2 
superficie. Información (A mediodía 
teléfono: 23 45 60.

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas ’'

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De '

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfono»;

22 08 38. Oficina.- 
21 44 81 Particular.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 i 

TELEFONO: 40 00 07
ffinfaigua 

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apelo. 14,02002' Albacete. 
Tel. (967) 22 37 16

• URGENTE. Busco piso alquiler zona 
Parque Lineal o Estación. TIfno.: 
21 77 8^_________________________

• SE ALQUILA vivienda sin muebles.
Teléfono: 22 60 62._________________

CREDITOS
• Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
* Cancelamos hipotecas y 

embargos. 
* Lo resolvemos en el acto. 

■nfs.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

• TRABAJO POR CORRESPON
DENCIA 28.000 semanales. Informa- . 
ción. Apartado 657. Sevilla. Adjuntar 
sello.

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

ESPECIAUSTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS, BAUTIZOS. COMUNIONES

C/.S. Agustín, 8 (Pasaje) 
TA 2180 32 Albacete

1

SUSCRIBASE ’ 
A
LA TRIBUNA
EL
PERIODICO 
TOTALMENTE 
NUESTRO

SE NECESITA 
EMPLEADA

CON EXPERIENCIA 
EN PELUQUERIA 
C/. FEDERICO GARCIA 

LORCA, N.“ 14. 
PELUQUERIA SOL

• SE ALQUILAN despachos. Razár 
Julián López. Tesifonte Gallego, 15.

• SE ALQUILA piso zona parque. Ca
lefacción. Teléfono: 22 61 51.

VENDO NAVE INDUSTRIAL
3.000 M2. ALTURA MIN. 6 M.

5.500 M2. SOLAR CERCADO - 60 KV POTENCIA
1.200 KG. VAPOR HORA CON 0 

SIN MAQUINARIA.
FACILIDADES. TELEFONO 967/21 68 10

Guía Médica
ALBACETE OTROS CENTROS 

»4EPICOS

HOSPITALES
• HOMITAL QENERAL Francisco
Javier de moya. 17. Telefono 22 38 54

• CENTROME. Centro reconoo- 
mlenlo conductores Roserto. 28 Telé- 
fono21 54 52.

©
 

©
 

©
 f

ARIES
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Su carácter práctico le per
mitirá resolver la situación de forma airo
sa.
AMOR.—No espere demasiado de él du
rante la presente jornada.

UBRA^

®n su camino. °^^cmo 
^OR-Eato amoroso.

TAURO

GEMINIS

CANCER

VIRGO

Crucigrama

«a

• MINUSVALIDOS tísicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder. 1. Telé
fono 22 47 04

DENTISTAS

ASESORIAS

___asesores

• OOONTOLOQO Ralaal Pié. Martí
nez Villena. 21 Teléfono 21 78 23.

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario, 102. Teléfono: 22 18 50.

10

SALUD.—Procure hacer deporte. 
TRABAJO.—Venza su pereza y póngase 
manos a la obra cuanto antes.
AMOR.—Ansiedad.

SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—No piense tanto en el dine
ro.
AMOR.—Suerte.

SALUD.—Excelente.
/ TRABAJO.—Siga al pie de la letra el plan 

que se ha trazado.
AMOR.—No sea celoso.

LEO
SALUD.—BUena.
TRABAJO.—Suerte en el terreno econó
mico.
AMOR.—La oposición de sus familiares 
hará que su amor por esa persona au
mente.

SALUD.—Cuidado con los cambios brus
cos de temperatura.
TRABAJO.—Grandes oportunidades. 
AMOR.—Le conviene mezclarse con 
gente de su edad.

ESCORPIO

?£
 

S o
 

° ?
 

III

1*.:

lOB* 
iií^“

?3preocupado; sus , 
fundamento. ^™°'®® ®f«i lípii^' 

AMOR.-Confieenlapersona,.

SAGITAWO
SALUD.—Buena

AMOR.—Reconciliación.

SALUD.—Excelente.

TRABAJO.—Actúe con calina ya
• ción.

ACUARIO
SALUD.—^Insomnio.

í-fek

1121JI"! 
e;ai®

])¡ lilis 

lililí»-

CAPMCOIWIO

AMOR.—No sea tan exigente,

TRABAJO.—Sus nuevas ideas p 
darle un gran juego.
AMOR.—Horas felices.

PISCIS
SALUD.—Muy buena. 
TRABAJO.—Optimismo.

1

1 Profe

íSEij 
ÉSliffS' 
íopañi: 
tesen 
[traque 
Ktede'

AMOR.—Encuentro fortuitoquep sjoscuf
alterar su vida sentimental. íjpaia 

Eiras
ItilXiÓD

LOS NINOS NACIDOS HOT: Serán imaginativos, vivaces y muy nerviosos. Gozarán de excelente salud y wi 
tensamente.

SUba 
IliiltI 

mne 
HORIZONTALES! l.-Na ^
también a la diosa Atenea “ W 
dad, perversidad, l.-lto ®’“''^ 
tanda producida por las ah lóos K 

¿laparEnsenada pequeña. Faja a 
asegura la silla de la cali
5 —Ligue. Os sostenéis eni 
cié de un líquido. 6.—Pm®
sonal. Color rojo. Onomatq 
risa. 7.—Olfatearé. Igual s®i^
8 —Anula una ley o ptecq 
bia. 9.—Cansado, falto di 
Híbrido de asno y yegua. jei
ción de una corriente de aj 
Al revés, cordillera de Su

2¡0i

SANATORIOS

SCaamOAO social. Telefono

CENTROS DE ASISTENCIA

ORTOPEDIA

F

• H0«*1TAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax Telefono 22 28 50

• RAYO* LASER. Repreeentante
Tolf. 22 09 93

• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós.
3 Telefono 22 33 00

Í LASERTERAPIA. Paseo Libertad. 

15. Telefono 21 80X15

• ALERTA MEDICA NOCTURNA 
Teléfono 21 14 96. Asúciese por 500 
Ptas. familia al mes.

• ORTOPEDIA PINA. Prótesis y Or- 
tesis Segovia. 16 Tell 22 81 94 Car- 
celen. 16. TeIf 21 90 47• CRUZ ROJA. Calle San Antón Te

léfono 22 90 02

• VETERINARIA Clínica Los Lla
nos. Abierto dia y noche. Visitas domi
cilio. Tejares, 1. Tlf. 21 59 78.

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
médico estomatólogo, cirugía oral Ro
sano. 3 Pral. Tllno : 21 86 65-Albacete.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Candad Av Núñez de Balboa s/n
Telélorx) 21 33 55

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102 Telélono: 22 18 50.

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista Médico 24 h Ur- 
genoas Muelle. 10 Til 21 65 98

• DIAQNOSTICO y orientación tera
péutica Miguel Legazpi. 4 Teléfono 
22 28 17

• CERMECO. Centro Reconoci- 
miento Médico Conductor. Octevio 
Cuartero. 23 (esquina Roaarto) ALBA
CETE

URGENCIAS

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me- , 
dfcina y Cirugía menor. Gustavo. Feria.
81. Albacete.

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX 'Nuestra Señora da los 
Llanos". Avanxla Vasco Núñez de Bal
boa a/n. Teléfono 21 43 39

@C!JG@@

• CONSULTORIO ZONA PARQUE 
Teléfonoe 22 25 59 y 22 41 39

• CONBULTONIO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 n

ESTA-

• CONBULTORK) ZONA 
Teléfono 22 15 55.

FERIA

• CONeULTORfO ZONA 
CION. Teléfono 21 59 11

ESTA-

• CENTRO DC BALUD FERIA. Te
léfono 23;50 13.

ii si ES QU£ 56 COMPRA 
I SE VENDE ToDD •'

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES: 1.—Ote
ro. 2.—^Apetece. 3.—Alta. Mire. 4.—Albo. Conato. 5.—Rea. Felonía. 6. 
Ro. Reloj. oR. 7.—Pelan. Apa. 8.—^Asumir. Ores. 9.—Osad. Tris. 10. 
Otomano. 11.—Asala.
VERTICALES: 1.—Arría. So. 2.—Aleo. So. 3.—Alba. Puso. 4.—Optó. 
Remata. 5.—Tea. Félidos. 6.—eT. Celar. MMa. 7.—Remolón. Tal. 8. 
ocinóJ. orna. 9.—Eran. Ario. 10.—Etíodes. 11.—oaraS.

—
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VERTICALKS: 1- 
jnfuslón tomada en

miñosa, nezai. 
males. Escribas explia 
mentariosdeuntexto 
5-Costado.»®^ 
L.6.-SímbolodelliW 

muier Al revés, enueí^ 
enmovimienta^^í 
da tres veces. 8- .^ 
saciones.Inspi»<^’,

rías. Doy lustre. 
sona respecto de sus pa

Tostara.
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TELEVISION Sábado, 25 
de Julio de 1987

“Estadio 2": nueve horas de
5'

1

gue un premio de medio millón 
de marcos. El analfabeto de la

retransmisiones deportivas

iH
ur

? 5

carreta ambulante se encum
bra hasta el extremo de recibir 
los favores de Eugen, un joven 
exquisito, heredero de una 
prestigiosa empresa de artes 
gráficas, en suspensión de pa
gos.

03.05 Despedida y cierre

SS***í^ SEGUNDA CADENA

14,45 Carta de ajaste
.ranasoandoatoda
¿Sosás tubos de esca- 

u cliinieneas que mh» M naS wuu**

iKbnJoíanlmadof 
jjlsawntnras de loe

P lOlDU&l
IPnfsorPoopiQagle 

NXíasnl

_ JíDW"*" 
tn& de River Town” 
mpañia petrolífera con- 
1» serricios del Equipo 
pi'j que trate de aclarar 
tate de vanos trabajado- 

uep lijos cuerpos no han apa- 
i,f|Hraqueselesprote- 
euas se emprende la

■“ sajón de una nueva

14.59 Apertura y presenta
ción

15.00 Estadlo 2

El espacio “Estadio-2” in
cluye hoy, de tres de la tarde a 
nueve de la noche, las retrans
misiones de los entrenamien
tos del Gran Premio de Alema
nia de Fórmula 1 desde Hoc- 
kenheir; el final de etapa del 
Tour de Francia; Tomeo de Hí
pica, desde Gijón; las Regatas 
Traineras, desde Astillero 
(Cantabria); la Quinta Edición 
de la Baja Montesblanco, des
de Zaragoza, y el partido de do
bles de la Copa Davis de tenis, 
entre España y Paraguay, des
de Caracas.

Nueva etapa
de “Sábado noche”

l̂ ir

ü Sábado nochef

: «mnegro"
.Na «ecu un promotor de 
enea ’ W. idea lanzar al 
■Mu lóJimdisco conlos éxitos
as sil 11508 M, Los Veme Brot-
ajao Merecieron en pleno
i od 81963, nadie supo qué 
s en (Sos; y Delmort propo- 
•ros biíqueda de los herma
nas ihul Chárter, un perio- 

is^s limado en música 

irecí 1
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líelmásfuerte"
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“• ¡oven homosexual.
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22.05 Noche de teatro
Marcelino, hombre joven, viu
do y provinciano, que está al 
frente de una fábrica heredada 
de su padre, decide cambiar de 
vida y volver a casarse por in
dicación de su madre. Para ello 
madre e hijo vienen a Madrid, 
alojándose en casa de una her
mana de la madre que se de
senvuelve en un ambiente es
pecial, en una de sus salidas 
Marcelino encuentra a Mari
bel, una bonita muchacha que 
le sonríe amablemente...

00.05 Diálogos con la mú
sica

00.35 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

8.45 Carta de ajuste
8.59 Apertura y presenta

ción

9.00 Informe semanal
10.00 El día del Señor-San

ia Misa
11.00 Concierto
12.05 Pueblo de Dios
12.35 Vida salvaje

13.25 Curro Jiménez
"El prisionero de Arcos" 
Dionisio, un distinguido fun
cionario de la corte, llega con 
su joven esposa a Andalucía a 
hacerse cargo de su nuevo em
pleo y con la cabeza llena de 
fantasías y deseos de aventu
ras.

14.30 Siete días

CINE CANDILEJAS

Climatizado - Teléfono 21 78 72

CERRADO POR 
VACACIONES 

Hasta el 29 de Julio

SALAX

CERRADO POR 
VACACIONES 

Hasta el 29 de Julio

“Sábado noche” inicia hoy 
una nueva etapa en la que ten
drá como presentadora a Lydia 
Bosch en sustitución de la espi
gada Paola Domiriguín, que ha 
decidido abandonar las cáma
ras de TVE en beneficio de su 
carrera de modelo. Tony Cantó 
continúa, a pesar de que él tam
bién se le había buscado un 
sustituto para esta segunda 
etapa del programa. Y si no que 
se lo pregunten a Pepe Nava
rro, ganado para la causa de las 
rebajas por unos grandes alma
cenes.

Dicen que Lydia —sonrisa 
fascinante donde las haya— 
tuvo que competir con varias 
aspirantes —^famosas todas 
ellas— para conseguir quedar
se como compañera de Tony 
Cantó. Seguro que todas las 
que concurrieron lo hicieron fe
nomenalmente, pero Lydia 
ganó la partida por su cautiva
dora sonrisa. Hay que recono
cer que en el “Un, dos, tres", de 
donde salió la joven catalana, 
se "comió" a todas sus compa
ñeras.

También dicen que su prime
ra experiencia cinematográfica 
—“El disputado voto del señor 
Cayo"— sólo le sirvió para una 
primera toma de contacto con 
el medio y, sobre todo, para co
nocer a su compañero senti
mental, Iñaki Miramón —"Me
dia naranja"—, con el que apa
reció el lunes pasado en el con
curso de Chicho formando pa
reja en el programa dedicado al 
teatro.

En su debut como presenta
dora Lydia Bosch anunciará las 
actuaciones de Radio Fritura, 
Pigeón Djop. Spagna, Quinta 
Dimensión, el genial Gila y el

FOTO: LATWBUNA

W

Más deporte para hoy sábado.

"fantástico" David Hasselhoff, 
esta vez sin la ayuda de Kitt.

“Sábado noche" se emite a 
las 22.15 horas por TVE-1 con 
una duración de 90 minutos.

“Misterio"

A su término, las serie britá
nica “Misterio" ofrece el capí
tulo titulado “El cuervo”. El ar
gumento narra la búsqueda de 
los componentes de un famoso 
grupo musical de los años 60, 
desaparecidos sin dejar rastro 
en pleno éxito. Un promotor de 
música pop propone a ima pa
reja de periodistas iniciar su 
búsqueda, partiendo del lugar 
donde compraron una man
sión.

"El cuervo” se emite a las 
23.45 horas por TVE-1 con una 
duración de 70 minutos.

Cine

contaminación de la gran ciu
dad, se rebelan y se van en bus
ca de parajes más agradables 
para su existencia. La protesta 
de los pájaros es secundada 
por un grupo de niños, que aca
ba arrastrando a toda la ciudad.

Junto a los niños de “Rega
liz”, intervienen en la película 
Assumpta Sema, Jorge Sanz, 
Alfredo Luchetti y Charles Ve- 
lat.

“La rebelión de los pájaros" 
se emite en color.- a las 16.00 
horas por TVE-1 con una dura
ción de 86 minutos.

Homosexualidad

“La rebelión de los pájaros ” y 
"La ley del más fuerte" son los 
títulos de las películas anuncia
das para hoy en los dos espa
cios, en teoría más opuestos de 
la programación cinematográ
fica de TVE: “Primera sesión" y 
“Cine de medianoche". En la 
sesión para el público infantil y 
juvenil, “La rebelión de los pá
jaros" (Luis José Camerón, 
1981) narra una historia de fic
ción ecológica que sirve de vía 
al grupo musical infantil “Re
galiz”, con todos los condicio
nantes que esto implica.

Los pájaros, hartos ya de la

La película “fuerte" de me
dianoche, “La ley del más fuer
te" fue realizada en 1975 por 
Rainer Werner Fassbinder, uno 
de los grandes directores del 
cine alemán de los últimos 
tiempos, fallecido en extrañas 
circunstancias. En este largo- 
metraje aborda una sórdida 
historia de dominio y poder en 
círculos homosexuales. El pro
pio realizador es protagonista 
de la película, como queriendo 
reafirmar su condena a la socie
dad por no aceptar las relacio
nes homosexuales, de las que 
él participaba, como confesó en 
más de una ocasión pública
mente.

“La ley del más fuerte", pelí
cula reservada para cinéfilos de 
pro, se emite en color a las 
01.00 horas por TVE-1 con una 
duración de 121 minutos.

Teléfono 21 84 44

■ Sensacional estreno en toda Espa
ña. Todo hombre sueña con una 

mujer como esa...

«CITA A CIEGAS»
Kim Basinger y Bruce Willis

Pases: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45
TODOS LOS PUBLICOS

Teléfono 21 84 53
Continua desde las 5.30 

GRANDIOSA CONTINUACION DE 
ESTRENO.—La película más espera

da del verano 87

«LOCA ACADEMIA DE POUCIA 4»
(Todos los públicos) 

Steve Guttemberg, Burba Smith 
y Sharon Stone

Pases: 5.30 - 7.15 -9y 10.45

Teléfono 23 68 15
Continua desde las 5.30 

SENSACIONAL ESTRENO 
«LA MUJER DEL JEFE» 

Cristopher Plunner, Arielli Donbasle 
(Recomendada todos los públicos) 

(Pases: 5.30 -7.15 -9y 10.45)

Teléfono 21 36 40—Continua desde 5.30 
Sensacional estreno. El nuevo James 
Bond... Viviendo al límite. El valor del nue
vo 007 sólo es superado por su audacia 

«007: ALTA TENSION» 
(Todos los públicos) 

Timothy Dalton, Maryam D'Abo y Joe 
Don Baker.

Pases; 5.30-8 - y 10.30

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Teléfono 22 44 64

CERRADO POR 
VACACIONES

ó b



La
otra verdad

EMILIO ROMERO

sistema democrático se caracteriza por la

§

La URSS se preocupa de dar un buen menú a sus asír

Ünaíi

te
dos personas.

Enali

Tierra.
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jlbcsón IRestaurante PISCINA-RESTAURANTE

temente que la Unión & 

tiene la intención de i

Tan bien les salió todo a los dos portavoces, Alemán 
y Ballesteros, y tan bien congeniaban entrambos, que 
cualquiera diría que lo tenían ensayado de la noche an
terior.

como las naturales, y confec
cionaba nuevas coronas y ra
mos que revendía en los merca
dos de Metz.

"O «miH yamraiR”
Comida selecta 

Marisco directo de Santa Pola 
Menú especial Rodríguez

Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 
Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

La Tribuna

una amplia red de coi  ̂

cósmicos gigantes, coni 

ciones que les permito

tir independientement jjIjqi

laborales.
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un viaje interplanetan 5^^
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•Lj transparencia respecto a lo que pasa. Las liber
tades son el mecanismo. Lo que sucede después es 
que los asuntos se dividen en reservados y en públi
cos, y en muchos asuntos importantes el pueblo se 
queda a dos velas. Tal ha sido el caso de la visita a 
España de lord Carrington, secretario general de la 
OTAN, y que ha hablado extensamente con el Rey, 
con el presidente del Gobierno y con los ministros 
de Asuntos Exteriores y de Defensa. Los tres temas 
principales han sido estos: reducción de bases ame
ricanas ; los modos de estar España en la OTAN; y el 
eterno tema de Gibraltar. Las expansiones de Ca
rrington ante los periodistas han sido deUciosas, 
con el objetivo de no enteramos de nada. Vamos a 
ver una por una: en cuanto a la reducción de bases 
americanas dice que es un asunto bilateral entre Es
paña y los Estados Unidos. Eso no es verdad. La pre
sencia de los Estados Unidos en Europa es función 
de la defensa de Europa y de Occidente, a la manera 
como lo hicieron los norteamericanos en las últimas 
dos guerras mundiales. No hay asunto bilateral que 
valga. La plataforma militar o de defensa de España 
es básica. Así es que, formalmente, es un asunto bi
lateral, porque hay un convenio o contrato. Pero los 
interesados son todos. La otra cuestión es el modelo 
de integración de España en la OTAN. Carrington 
dice sin pormenores, que todo va bien. Estamos 
dentro, aparecemos en el comité militar y depués 
hay un documento elástico para estar de una mane
ra y conducimos luego de otra, como mande Occi
dente, si ello fuera necesario.

Y en cuanto a Gibraltar, asegura Carrington que 
es un asunto entre España y Gran Bretaña, cuando 
sabe perfectamente que como España forma parte 
de la estmctura militar de la Ahanza, la gran prota
gonista de Gibraltar es Inglaterra. España no tiene 
nada que hacer en este asunto, porque al no figurar 
en esa estructura militar, nuestros espacios aéreos, 
navales y terrestres están en manos de otros. Ca
rrington ha estado diplomático y nuestros políticos 
nos envuelven el pastel de otra manera.

El que sí ha tenido suerte ha sido Femando Olgozo: 
si no llega a estar Ariza de vacaciones en los países de 
sus amores, se queda sin Concejalía de Juergas, Ver
benas y Similares. Algunos concejales se van a acordar 
mucho de la Unión Soviética,pOr donde se supone que 
anda el voto perdido.

Los cosmonautas comerán poí 
asados en la conquista espaci

MOSCU. (Efe).—Los cosmonautas 
soviéticos comerán pollos asados durante 
sus largos viajes interplanetarios, que 
criarán en una incubadora cósmica que re
produce las condiciones terrestres de una 
granja avícola.

Especialistas del Instituto de Aviación

Los expertos aseguraron que 
la incubadora posee un sistema 
de masajes, que funciona con 
aire comprimido, para dar ma
yor consistencia a los músculos 
de las aves de corral que servi
rán de alimento a los cosmo
nautas soviéticos durante sus 
largas estancias ininterrumpi
das en el espacio.

Hasta el momento, la incuba
dora se probó sólo en la Tierray 
en ella nacieron y se desarrolla
ron 200 pollos, pero, según dijo 
uno de los ingenieros, es muy 
probable que la primera prueba 
espacial se realice a bordo del 
complejo orbital “Mir", donde 
se encuentran los cosmonau
tas Yuri Romanenko y Alexan
der Laveikin desde hace 174 
días.

El primer prototipo de incu
badora espacial tiene capaci
dad para 24 huevos y posee un 
sistema automático que cons
tantemente cambia la posición 
de éstos, de manera que se lo
gran condiciones ideales para 
el desarrollo del embrión.

Estos pollos asados irán 
acompañados con cebollitas, 
lechugas, coles y pepinos que 
los cosmonautas cultivarán en 
una huerta espacial de creci
miento rápido, capaz de pro
porcionar unos doscientos gra
mos diarios de verdura fresca.

El programa espacial soviéti
co dio máxima prioridad a la 
preparación del proyecto de 
largos viajes interplanetarios y 
lleva a cabo a un tiempo todos 
los trabajos relacionados con 
este ambicioso fin.

Aparte de la alimentación de

Un negocio 
redondo

Un florista de la región de Lo
rena, noreste de Francia, consi
guió hacer un negocio redondo, 
tras robar en los cementerios 
las flores que ya había vendi
do y comercializarías de nuevo.

El comerciante, que fue dete
nido por la policía, reconoció 
haber visitado desde hace va
rios meses unos treinta cemen
terios de esa región.

Según sus propias declara
ciones, el mayorista recupera
ba tanto las flores artificiales

L
A

de Moscú pusieron
ra centrífuga que creauMgraí 
cial simüar a la de la Tiem^ 
puesta por dos cámaras 
los huevos y otra para la 
líos cósmicos.

S
 

cu

Chanza de

.1
 t

los cosmonautas, los especia
listas de la URSS probaron, 
hace dos meses, el supercohe
te portador “Energía", capaz 
de poner en órbita un peso útil 
de más de cien toneladas, cinco 
veces más que los cohetes ordi
narios.

El "Energía" con más de 60 
metros de altura y cuatro moto
res de combustión de hidróge
no y oxígeno líquidos, tiene po
tencia suficiente para transpor
tar una nave espacial hasta el 
planeta Marte, en un viaje de 
ida y vuelta con una duración 
aproximada de dos años.

El programa soviético de la 
conquista del espacio, que se 
aceleró tras el fracaso del 
transbordador espacial esta
dounidense “Challenger", pre
vé el factor psicológico de los 
cosmonautas para un viaje de 
dos años en un recinto cerrado 
de escasas dimensiones.

El año pasado concluyó en la 
Ciudad de las Estrellas, centro

Los cerdos 
pueden producir 
sordera

Si vive en una granja y pade-- 
ce de sordera la culpa es posi
ble que sea de los cerdos, al 
menos eso es lo que afirman un 
veterinario y un ingeniero de 
sonido.

El grito agudo de estos sa-

de entrenamiento di 

nautas situado a 70 

de Moscú, un experi 

el que permanecieron! 

viduos encenados en 

durante un año compl 

mente aislados dele

Los tres hombres sé 
taron de los productos 

tivabanenunapequei 

de crecimiento rápido,: 

nerando alimentos, pen 

ron problemas psiool

Joergen Krogn.

Odense.

sobrepasan e 
beUos permitido por
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